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Carmen Alborch. t e l e f o t o  ef e

El senador Sanz Blanco acusa a la ministra 
de Cultura de ocultar datos al Parlamento

El senador del Grupo Popular 
Clemente Sanz Blanco ha acusa
do a la ministra de Cultura, Car
men Alborch, de ocultar datos al 
Parlamento en relación con las 
inversiones de su Ministerio en 
la conservación del patrimonio 
histórico español.

Sanz Blanco sostiene que. Al
borch ha favorecido a los monu
mentos situados en comunida
des autónomas afines al Gobier

no central, perjudicando a otras, 
entre las que figura Castilla y 
León.

Según el senador popular, la 
ministra se ha visto obligada a 
mentir y a ocultar información 
“porque hubiera sido demasiado 
escandaloso comprobar que los 
criterios que rigen su Ministerio 
están en función de considera
ciones geográficas”.

El parlamentario segoviano 

opina que es “grotesco que, 
mientras para ciertas comunida
des autónomas no hay recortes 
presupuestarios, Castilla y León, 
que posee la riqueza patrimonial 
más importante de España, reci
be pequeñas cantidades de los 
presupuestos del Estado, aunque 
la ministra pretenda disimularlo 
con continuas visitas oficiales a 
la región".

(Pág.7). Teo Movilla. PEÑALOSA

AL DIA

5 Se inicia una 

nueva campaña 
de reflexión en 
la FES.

11 EIPSOEpide 

el cese del alcalde 
de Marugán.

. 15 González 

considera a los 
populares como 
alternativa de 
Gobierno.

Pedro A. Hernández, flanqueado por los senadores Clemente Sanz Blanco y Jaime Rodríguez.

Los senadores segovianos han presentado doce enmiendas

15 El PP pide 

una comisión 
para investigar 
el uso de 
los fondos 
reservados.

PP: “El Estado maltrata con 
sus presupuestos a Segovia”

Los senadores segovianos del PP acusaron ayer al Go
bierno de “maltratar” a la provincia de Segovia con las 
partidas presupuestarias de 1995.

16 Normalidad y 

cumplimiento de 
los servicios 
mínimos en 
Renfe.

Por este motivo, los miem
bros de la Cámara Alta han 
presentado un total de doce

enmiendas relacionadas con 
obras públicas. Educación y 
Cultura.

Las enmiendas de los popu
lares contemplan 500 millo
nes de pesetas para la autovía 
Segovia-San Rafael, y otra 
cantidad similar para la cir
cunvalación de la capital.

(Pág. 6)

CC. 00. estima 
que se iniciarán 
las obras del 
nuevo centro 
penitenciario

Las obras del nuevo centro 
penitenciario previsto en Pero- 
gordo se retomarán, según anun
ciaron ayer representantes del 
sindicato CC.OO.

Aunque citaron fuentes ofi
ciosas, el secretario regional de 
Prisiones de esta central sindi
cal, Teo Movilla, estimó que las 
previsiones de capacidad será de 
500 internos. Asimismo, indicó 
que, si existe acuerdo entre las 
partes, la nueva cárcel estaría fi
nalizada en un plazo de uno o 
dos años. En cuanto al número 
de puestos de trabajo, explicaron 
que se incrementaría ligeramen
te la que mantiene la prisión ac
tual.

CC. OO. se muestra partidaria 
de que se abran nuevas prisio
nes, pero rechaza la construc
ción de macrocárceles por con
siderar que dificultan la integra
ción social de los internos.

Los empleados de institucio
nes penitenciarios rechazan tam
bién la pretensión estatal de apli
carles un régimen estatutario 
que acabaría con su condición de 
funcionarios civiles y endurece
ría las condiciones de trabajo y 
disciplinarias.

(Pdg. 8)

17 Nueva 

iniciativa 
diplomática en 
Bosnia del Grupo 
de Contacto.

IU PIDE LA DIMISION DE LUCAS.— El coordinador regio
nal de IU, Antonio Herreros, pidió ayer la dimisión del presidente 
de la Junta. Juan José Lucas, por considerarle responsable de desa
rrollar “una política especulativa con fraude social y con intento de 
provecho y ganancia fuera del mercado mercantil Herreros, que 
amenaza con seguir investigando las implicaciones de la Junta de 
Castilla y León y de la Diputación de Falencia en el proyecto Parque 
Valle del Cerrato con fines especulativos, ha solicitado la compare
cencia de Lucas en las Cortes regionales, así como las de los conse
jeros de Economía y Medio Ambiente.

(Pág. 14)

EL ADELANTADO ofrecerá mañana a sus 
lectores el suplemento dominical 
"Tele-Plus" y la vigésimo quinta 
lámina del coleccionable "Segovia en 
el siglo XIX". Siga la noticia con 
EL ADELANTADO, en venta en 
quioscos al precio de 140 pesetas.
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CALENDARIO

PARA HOY

Van: 337 días, faltan 28.
Sol: De 08,20 a 17,49.
Luna: De 8,38 a 18,37.
Cuarto creciente el 9 en Pis

cis

SANTORAL

HOY: Francisco Javier, 
Agrícola, Claudio, Crispín, 
Hilaria, Mauro, Jasón, Es
teban, Casiano, Víctor, Ju
lio, Atalia, Audencio, Car
po, Lucio, Teodoro, Teódu- 
lo Estilita y Sofonías.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Tamayo Barbero. 
Santo Tomás, 5.

ADEMAS

Hermandad de 
Donantes de Sangre

La Hermandad pone en 
conocimiento de los do
nantes de sangre y cuantas 
personas lo deseen, que en 
las oficinas de la Herman
dad de Donantes de San
gre de Segovia se dispone 
de una cantidad limitada 
de participaciones, en el 
número 46.232, para el 
próximo sorteo de Navi
dad. con la novedad que se 
obsequia con cinco pese

' tas de lotería porcada qui
nientas pesetas que se ad
quieran.

Tiro en Matabueyes

Tiro con armas portáti
les: —Academia de Arti
llería: Los días 7. I6 y 20, 
de 8,00 a 14,00 horas y los 
días 7, 19 y 20 de 15,00 a 
18,00 horas. —Centro de 
Mantenimiento de Siste
mas Acorazados n° 2: Los 
días 12 y 28, de 8,00 a 
14,00 horas. —Unidad 
Móvil de Mantenimiento 
de Sistemas Acorazados 
n° 2: El día 13 de 8,00 a 
14,00 horas.

— Jefatura Logística 
Territorial: Los días 15 y 
22. de 8.00 a I4,(X) horas.

— Guardia Civil: Los 
días 5. 23 y 29. de 8.00 a 
14.00 horas.

— Policía Nacional: 
Los días 9,21 y 27. de 8.00 
a 14,00 horas.

Tiro con “Dinamit No
bel": —Academia de Ar
tillería: El día 14 de 8.00 a 
14.00 horas.

Prácticas de explosi
vos:

Academia de Artillería: 
El día 19 de 8,00 a 14.00 
horas y de 15,00 a 18.00
horas.

Rastreo y destrucción 
de proyectiles

Academia de Artillería: 
El día 26 de 8.00 a 14.00
horas.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL/M2

Avila............................... 10,4 6,6
Burgos ........................... 13,4 3,8
León............................... 10,5 5,4
Falencia ......................... 13,8 3,0
Salamanca...................... 16,2 5,0
Segovia........................... 13,0 8,8
Soria .............................. 7,1 4,0
Valladolid...................... 14,0 2,6
Zamora........................... 16,6 1,6

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Hoy, poco nuboso; brumas y bancos de niebla matina
les; temperaturas en ligero ascenso, con máximas entre 
12 y 14 grados, y mínimas previstas para la próxima 
madrugada, entre 5 y 7 grados; vientos de componente 
sur, flojos con intervalos de fuerza moderada.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

• Torreón de Lozoya 
( Obra Social y Cultural de

Caja Segovia)

— Arte en Caja Segovia. 
Principales obras de arte de su 
colección. Visita a las distintas 
dependencias del “Torreón de 
Lozoya”. Hasta el II de di
ciembre.

Casa de los Picos. 
Escuela de Artes y Oficios

— Exposición de dibujos y 
óleos. C. Martín y J. Pamplona.

Sala Unturbe
( Casino de la Unión)

— Oleos y acuarelas, del se- 
goviano Jesús de Francisco. 
Hasta el día 15 de diciembre.

Teatro Juan Bravo

— “El tiempo y la artesanía". 
Gremio Artesanal Segoviano. 
Hasta el 11 de diciembre.

Bar Santana

Oleos de María Teresa Orte
ga. Hasta el 16 de diciembre.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: "Cristal de La Granja", si
glo XVIII y XIX. “Vidrio euro
peo". siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio". “Vidrio artís
tico contemporáneo". “Teatro 
catóptrico esférico" Horario de 
visitas: de I 1,00 a 19.00 horas 
ininterrumpidamente. Lunes y 
martes, las salas permanecerán 
cerradas. Lunes y martes así 
como los demás días podrán 
acoger a grupos de más de 15 
personas mediante previa ci
tación.

Jardines del Palacio Real
Visitas gratuitas a los recintos 

y lugares siguientes:
"El Laberinto", ermita de 

San Ildefonso y jardines de "La

AGENDA 

partida de la reina", piscifacto
ría. Horario durante este mes de 
10.00 a 18,30 horas. Hasta el 28 
de febrero de 10.00 a 18.00 ho
ras.

MADRID

Centro Reina Sofía

—El surrealismo en Espa
ña. Hasta el 9 de enero.

—Dalí joven: 1918-1930. 
Hasta el 16 de enero.

Centro Cívico La Vaguada
— Dibujos del segoviano Fer

nando García de Juan, “Nano". 
Hasta el 15 de diciembre.

■ CONVOCATORIAS

Jornadas sobre la familia

La asociación de vecinos 
“Justo y Pastor" del barrio de El 
Salvador está celebrando una se
rie de actos culturales en el mar
co de unas jornadas dedicadas a 
la familia. Se desarrollarán du
rante toda la semana en el salón 
de la iglesia de San Justo a partir 
de las 8,15 de la tarde.

Coloquio taurino

Organizado por la asociación 
cultural “La Colodra" y la asocia
ción hispano-mexicana “Cas- 
tilnovo” celebra un coloquio tau
rino hoy. sábado día 3 de diciem
bre. a las 18.00 horas, en el castillo 
de Castilnovo. bajo el título "El

■ RECOMENDAMOS

MUSICA Y 
TEATRO

Hoy, sábado en la iglesia 
de S. Justo, concierto del 
Grupo Sema, a las 20,00 h.. 
"Cancionero musical de Se
govia" y “Cancionero de pa
lacio" Venta entradas en el 
Banco Central Hispano. En 
el teatro Juan Bravo, hoy. a las 
20.00 horas, estreno nacional 
de "Los cuernos de don Frio
lera", de Valle Inclán. a cargo 
de la compañía “La Quimera 
de Plástico".

espectador y la fiesta". Interven
drán, entre otros, Andrés Her
nando y Pablo Pastor.

Método Silva de 
Control Mental

Hoy. sábado día 3 de diciem
bre. de 9.30 a 13.00 horas en los 
salones del hotel Acueducto, ha
brá una conferencia con ejerci
cios prácticos sobre “Técnicas 
del Método Silva aplicadas al 
mejoramiento personal, autosu- 
peración, control del estrés en la 
vida actual y relaciones huma
nas". Las conferencias están 
abiertas al público. El próximo 
curso del Método Silva comien
za hoy. a partir de las 15.00 ho
ras, y continuará los días 4. 17 y 
18. Tendrá lugar en el mismo 
lugar. Información en el teléfo
no 42 47 86.

■ AVISOS
Delegación de Segovia 

de UNICEF

La delegación provincial de 
Segovia del comité español de 
UNICEF pone en conocimien
to de todos los segovianos, 
que un año más, y con la fina
lidad de recaudar fondos para 
ayuda a la infancia, instalará 
en los próximos días su caseta 
de venta de tarjetas de felici
tación navideña y de producto 
UNICEF. en la avenida de 
Fernández Ladrcda. También 
se suministrará a las empresas 
que lo soliciten.

Novenario a la Inmaculada

Del 30 de noviembre al 8 de 
diciembre, en la iglesia de los 
PP. Franciscanos. A partir de las 
19.00 horas.

Gasóleos
AVA, s.A.
SERVICIO 24 HORAS 
Incluso domingos y festivos

Teléfonos: 44 22 86 
42 74 99
42 04 47

BONOLOTO 
Viernes, 2

5 24 25 26
£-i Com.19 ¿[O 

1 Rein. 1

Miércoles, 30 
2 | 6 ¡26 31 33 41 |

Martes, 29 
1 |20|27|3l|39|47jST

Lunes, 28

PRIMITIVA
Jueves, 1 

4 |14|38|43|44|48|^3,

Sábado, 26

4 17 25 26 30 49

ONCE ▼
Viernes. 2

60.528
Serie 083

Jueves. I Miércoles.30

80.772 93.586

Martes. 29 Lunes. 28

39.483 42.069
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Nuevas todas las cosas Radiografía de un líder
LETICIA SOBERON (Ambito María Corral)

Al entregar el premio 
“Príncipe de Asturias” 
a Rabín y Arafat por 

sus esfuerzos en favor de la 
paz en Palestina, el Príncipe 
Felipe citó el Apocalispsis 
de San Juan: “Enjugará las 
lágrimas de sus ojos, y ya no 
habrá más muerte, ni luto ni 
llanto ni dolor. Es todo un 
mundo viejo, el que pasó" 
(21.4). Con estas palabras el 
Príncipe expresaba un deseo 
y una plegaria: sean ya cosa 
del pasado tanto odio y 
muerte en tierra santa.

Pero por muy firme y esta
ble que se logre la paz en 
Palestina, las palabras cita
das del Apocalipsis apunta a 
una paz que ya no es de este 
viejo mundo. La muerte, el 
dolor y el llanto tienen su 
lugar propio en este viejo 
mundo y mientras éste dure, 
no habrán de faltar ni muer
te. ni dolor ni llanto. Con lo 
dicho no se menosprecian, 
naturalmente, los esfuerzos 
por apagar el odio y la gue
rra. y establecer la paz. Todo 
lo contrario: los esfuerzos en 
ese sentido pueden ser anti
cipaciones, todo lo precarias 
y provisionales que se quie
ra. de la paz perpetua que 
anuncia el Apocalipsis.

Por lo pronto, quien enju
gará las lágrimas de los ojos 
de los hombres, será Dios 
mismo, y no otro. Dios los 

liberará del sufrimiento y de 
la muerte, porque pondrá su 
morada entre los hombres: 
“Habitará con ellos; ellos se
rán su pueblo y Dios mismo 
estará con ellos" (Apoc. 
21,3). Diosen medio de ellos 
los llenará de su paz, de su 
luz, de su fuerza, de su liber
tad, de su vida inmortal, de 
su dicha y de su amor como 
a hijos muy queridos en su 
Hijo.

Dios estará con los hom
bres para siempre en una crea
ción transfigurada y renova
da. sin que nada se interponga 
entre El y ellos, ni injusticia ni 
violencia ni odio ni desgracia 
ni muerte. “Y así Dios será 
todo en todas las cosas" (1 
Cor. 15,28).

Dios-con-nosotros
En estos años se ha debili

tado la fe en la resurrección y 
en la vida eterna. Se han pro
ducido demasiados silencios 
sobre estas afirmaciones del 
Credo tanto en la predicación 
como en la catcquesis. Con 
todo ello se ha mutilado la fe 
cristiana; se la ha reducido a 
una moral. Es un contrasenti
do declararse cristiano y negar 
o dejar a un lado la fe en la 
resurrección y la vida eterna. 
Quien cree en Dios tal como 
se nos ha dado en su Hijo Je
sucristo. habrá de creer, lógi
camente, que nos salvará de la

ANTONIO, Obispo de Segovia

muerte y nos I leñará de su vida 
inmortal.

Dios en su Hijo Jesús ya es 
definitivamente Dios-con- 
nosotros. Y no se volverá 
atrás. Su amor no tiene retor
no. Esta es la garantía de que 
lo será plenamente en la re
surrección, cuando nos in
troduzca en la vida divina 
como introdujo a su Hijo Je
sús en quien Dios, el Padre, 
trazó nuestro destino cfr. 
Rom. 8,28ss.

Quien no acepta o deja en 
la penumbra la victoria sobre 
la muerte y los cielos nuevos 
y la tierra nueva, no cree en 
el Dios y Padre de nuestro 
Señor Jesucristo, en su amor 
todopoderoso. Conserva qui
zás una vaga idea de Dios, 
origen de todas las cosas. 
Pero Dios para él no está 
comprometido por amor con 
su creación: o le es indiferen
te o se le ha escapado sin 
remedio de sus manos.

El Apocalipsis, cuando 
anuncia que Dios establecerá 
definitiva y plenamente su 
morada entre los hombres, 
pone en su boca estas pala
bras: “He aquí que yo hago 
nuevas todas las cosas" 
(Apoc. 21.5). Con la palabra 
“nuevas" quiere decir maravi
llosas, capaces de reverberar 
la gloria de Dios. Sólo enton
ces será verdad que lo viejo ha 
pasado.

Estamos siendo testigos de 
un momento histórico casi 
insólito. Después de la 

Guerra Fría, cuando pareció 
que el mundo se dedicaría a 
cerrar la brecha norte-sur, nos 
estallan entre los dedos los más 
radicales nacionalismos, en 
forma de guerras intestinas: los 
Balcanes, Ruanda. Sudán, 
Azerbadyán... las contradic
ciones del mundo occidental se 
vuelven acuciantes ante Haití, 
Chiapas, Cuba.

Cabe preguntarse nueva
mente qué tipo de líder debe
mos buscar para que nuestros 
países crezcan en forma pacífi
ca y justa. He aquí otro criterio 
que puede aportar luz sobre 
este tema.

Hay gobernantes o líderes 
que. en aras de un futuro, hacen 
sufrir o destruyen a las personas 
de hoy. Los conducen a la lucha 
armada “para librarlos de injus
ticias”. Pero queriendo librarlos 
de unos males, les dan otros irre
parables. ¿Acaso se arregla su 
existencia quitándoles la exist
encia?

Todo lo que en aras de un 
futuro —incluso de un hipotéti
co futuro para ellos— los haga 
sufrir o los destruya, no es libe
ración para esos seres que exis
ten. que son los únicos que exis

EL PUNTO

Chiquito de la pradera

ten y en ésta su única existencia 
en la tierra. Nunca su posible 
destrucción pue’de ser liberadora 
para ellos. El bien primero que 
hay que defender de los pobres y 
oprimidos es su propia vida. Se 
podrán arriesgar muchas cosas, 
menos esa que quizás es el único 
tesoro verdadero que poseen.

Encima, los poderosos que 
mandan, se resguardan mejor 
y hasta hacen nuevos nego
cios con las armas que empu
ñan los que quieren destruir
los y aquellos que a sueldo ios 
defienden. Se hace violencia 
y se muere para acabar de
seando con nueva clarividen
cia la paz. porque lo que más 
se desea es existir, respirar, 
amar al que se ama.

Otra cosa es si el líder no 
teme morir, sin buscarlo ni fa
vorecerlo, por los amigos, pero 
para que éstos no mueran. Nun
ca hay que querer que los ami
gos mueran para que el líder 
que queda vivo los salve de las 
injusticias presentes, cuando 
muertos, ya no pueden sentir
los.

Y es que no se puede hacer 
morir a nadie por “la causa" 
—la que sea—, aunque se le 
diga que esa es también la suya. 
La suya es ante todo vivir y 
poder amar.

Había oído comentar, en 
voz de algunos intelec
tuales universitarios, 

aquello que Basil Bernstein 
afirmaba, al decir que lo que 
se aprende en el día a día que
da más integrado que lo 
aprendido en la escuela. Ante 
tal afirmación podríamos ten
der a simpatizar con la co
rriente desescolarizadora que 
sostenía Ivan Illich, al decla
rar la nula operatividad de la 
•ostitución escolar y la muerte 
e cualquier sistema educati- 

v° similar al actual.
las mismas voces, había 

Podido oír comentar que el úni- 
c° lugar de nuestra sociedad 
actual donde un antepasado 
nuestro, en el caso de que pu- 
jera volver a este mundo, no 
• encontraría extraño, sería en 
e colegio. Ciertamente, la so- 

■edad está cambiando vertigi- 
osamente: este antepasado, en 
edio de una de nuestras gran
es urbes, probablemente aca- 
r|a atropellado; en una em- 
esa textil, el dominio de hilo 

L agUja de poco le serían útiles; 
r sla como campesino fracasa- 

ante la competencia del 
sricultor que ha mecanizado 

el ^r6^*0 *a vcr|dimia. En 
a dir,c*p escolar, en cambio, 
m^XcePción del aula de infor- 
cas SC enconlrar,a como en 
es a" Seguramente el ejemplo 

‘ Un Poco exagerado, pero

¿ Desescolarización ?
~ MARTA BURGUET (Ambito María Corral)

desgraciadamente no es del 
todo irreal.

Siguiendo a Bernstein. a lo 
mejor no hay que confiarlo todo 
al sentido común, pero sí al día a 
día y no tanto a la institución 
escolar. Querer pedagogizarlo 
todo, encajar cualquier conducta 
humana educable en una menta
lidad sistémica sería restar pun
tos a la capacidad de integrar el 
aprendizaje. Confiar en el traba
jo que los maestros y pedagogos 
realizan desde el colegio es muy 
importante, pero no hay que la
varse las manos desde los mu
chos otros ámbitos educativos 
que también forman a la perso
na.

La tortilla

Actualmente, proliferan los 
talleres escolares donde se quie
ren complementar los conoci
mientos de jóvenes y niños, por 
ejemplo con actividades culina
rias. Cuando queremos entrar en 
algunos terrenos desde una pe
dagogía sistémica, dejamos de 
lado muchos otros factores, que 
no por ser menos sistémicos son 
menos educativos. Que el arte 
culinario se convierta en asigna
tura científica, contribuye a per
der el contacto casero que abue- 
lo/abucla y nieto/nieta podrían 
tener cuando éstos se encuentren 
para comer juntos y sin ningún 
método ni premeditación con
creta. L.a elaboración de una tor

tilla puede ser la excusa para en
trar en relación y aprender más 
de un menú.

Cuando esto se instituciona
liza. también se aprende a ha
cer una tortilla, y seguro que 
muchos otros platos elabora
dos. Pero con el peligro de que. 
por el hecho de haber sido 
aprendido en la escuela —re
cordando a Bernstein—, no sea 
un aprendizaje tan integrado, y 
a la vez se deteriore la relación 
interpersonal, mientras que la 
autoridad que pueda tener el 
abuelo/a en el arte culinario ca
sero caerá en picado ante la téc
nica metddológica que el chi- 
co/a aprenda en la escuela. Un 
exceso de sistematización pue
de no dejar sitio a la creativi
dad, tan necesaria en un arte 
como el de la cocina.

Delegar en el colegio todas 
las responsabilidad educativas, 
si Bernstein no anda equivoca
do, pone en peligro muchos ni
veles de aprendizaje, principal
mente aquellos que atañen al 
mundo de la vida, que de hecho 
son los más esenciales para de
sarrollarse posteriormente en 
sociedad. Por eso nos compro
mete, y mucho. Porque lo que 
se aprende en el día a día de
pende de todos nosotros. Y no 
es tanto lo que se aprenda, 
como, sencillamente, el hecho 
de que se integre o no en la 
persona.

¡Qué pedazo de chistorra 
se ha t' >1ao en Televisió!
¡ Y el pueblo ríe sus gracias 
y dice, dice "Doctol"...

Chiquito de la Calzada 
¡qué grande eres, fanfarró! 
Te has metido en el bolsillo 
a toíta la población.

Hay que ver qué nuñetero 
es el público español. 
¿Te das cuenta, tú. cobard? 
¿No te das cuen..., tú. traidor?

Encal na ríe las gracias 
y el largo de Luis del Olm

Navidad y los HH. de la 
Cruz Blanca

Has pensado que en Navi
dad nace una ilusión? Es 
la ilusión de poder com

partir el amor que durante el 
año ha crecido en ti. Seguro 
que este recuerdo te hace ver 
que. por mucho tiempo, has he
cho tuyo el mensaje “Lo que 
con estos hicisteis, conmigo lo 
hacéis".

Pues bien, ante esta actitud los 
HH. de Cruz Blanca y los acogi
dos de esta casa tienen una pala
bra para ti: “Gracias". Vosotros 
habéis hecho posible una reali
dad y una ilusión en un hogar 
escondido y callado de la calle

APULEYO SOTO

otro que tanto que hace 
con el finstro del pialó.

¿Estará este país mío 
loco de remate, loe... 
loco, loquito. loqueras, 
lo queramos sí o no?

Que destroce el castellano 
a mí me importa un bemol 
pues más mal hacen a veces 
otros muy listos prohomb...

¡Viva el Chiquito a lo grande! 
¡Viva el grande pecadol! 
En medio de la pradera 
no hay un purgante mejol.

COLABORADORES CRUZ BLANCA 

de Capuchinos, donde los más 
sencillos, los que no tienen voz. 
pueden sonreír y ser felices.

Ellos necesitan de tu com
prensión. cercanía y ayuda, tú 
has sabido responder con gene
rosidad a esta llamada. Hoy los 
HH.. sus chicos y los colabora
dores nos sentimos orgullosos 
de Segovia y sus gentes porque 
con vuestra actitud nos estáis di
ciendo: “Contad con nosotros. 
No estáis solos".

Gracias de nuevo. Sois feno
menales. seguid así. que el que 
comparte, recibirá el ciento por 
uno.

M.C.D. 2022
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De palabra 
y obra

El ministro Borrell ha reitera
do ante los empresarios de la 
construcción que no paguen co
misiones por las adjudicaciones 
de obras públicas y que denun
cien a los funcionarios que las 
exijan. Entre decir eso y callarse, 
mejor que lo haya dicho. Pero es 
evidente que el mensaje resulta
ría más eficaz si fuera acompa
ñado de pruebas prácticas de que 
el Gobierno hace lo necesario 
para identificar y poner a dispo
sición de la justicia a los funcio
narios que, en nombre propio o 
de cualquier causa, exigen un 
porcentaje —al parecer, entre el 
2% y el 5%— sobre el importe 
de la obra contratada.

El margen de discrecionalidad 
que, incluso en ios procedimien
tos más reglados, conserva el fun
cionario público crea las condi
ciones objetivas para esa forma 
específica de corrupción. La ex
periencia de los últimos años indi
ca que la invocación a una causa 
más o menos noble —"la demo
cracia es cara"— sirvió inicial
mente de coartada para prácticas 
que se asentaron luego sobre la 
confluencia de intreses diversos: 
los de los partidos, los particulares 
de los recaudadores de los parti
dos, los de algunos funcionarios, 
de los empresarios que preferían 
competir en el terreno de la “mor
dida” antes que en el de la calidad 
o la eficacia.

(Editorial “El País”)

“Vanitas 
vanitatum"

La vanidad, la auténtica, es una 
degeneración de la soberbia. Por 
eso Felipe González no es vanidoso. 
Es arrogante, ensañoso y, como 
dice Luis Angel de la Viuda, prefie
re tener razón que tener éxito, ami
gos e, incluso, futuro. En su alma no 
cabe la vanidad: ¿cómo puede de
sear el halago, el reconocimiento y 
la admiración de ios demás quien se 
siente superior a todos?

Vanidoso propiamente dicho es 
José Borrell. O Alvarez del Manza
no, para que esta inútil reflexión no 
adquiera sesgos partidistas. La pri
mera condición de un vanidoso es 
llegar a admitir sus propias limitacio
nes como virtud. Chiquito de la Cal
zada, como es vanidoso, se cree, más 
que un chistoso limitadito, un intér
prete social. Borrell se cree ministro 
y abanderado de la ética. Vanitas 
vanitatum. el omnia vanitas. como 
nos dice el Eclesiastés. El es la eco
logía cuando una carretera pasa o 
deja de pasar, porcualquier paraje. Es 
la tecnología cuando un satélite inútil 
y costoso cruza el espacio con una 
pegatina de la bandera española 
puesta sobre sus antenas. Es la cien
cia cuando habíanos de telefonía 
móvil y hasta la conciencia cuando 
se planea la corrupción.

No quiere Bo it c II que los cons
tructores corrompan a los funcio
narios y a los partidos políticos. 
Está muy bien. Es como predicarle 
la castidad a rufianes y alcahuetas 
y olvidarse de las putas.

(Martín Ferrand “Diario 16”)

Que lo arregle 
Alemania

La guerra de la antigua Yugos
lavia va ya para no sé cuántos me
ses o años, porque a fuerza de me
temos los muertos todos los días en 
casa cuando nos ponemos a comer 
o cenar, ya no hacemos ningún 
caso a los sufrimientos de “esa gen
te”. Las güeras ajenas pueden pasar 
al olvido por ocultación o por exce
so de información, es decir, por 
saturación, como en las reacciones 
químicas. Pero el caso es que la 
guerra yugoslava continúa, que los 
vecinos siguen acosándose —y 
matándose— entre ellos, como si 
se tratara de un deporte divertido, y 
que a pesar del tiempo transcurrido 
y del bloqueo internacional a todos 
los bandos contendientes (unos 
más que a otros), todos disponen 
del más variado material de guerra, 
que se supone que tendrá que salir 
de alguna parte y ser suministrado 
por alquien o. más bien, por mu
chos. Entonces, ¿de qué va esta 
historia? O como en las novelas 
policíacas, ¿a quién beneficia tanto 
muerto?

Pregunto má?: si por lo que se ve, 
y a pesar de tanta declaración paci
fista y solemne de todo género de 
ministros y figurones, el conflicto 
continúa porque hay muchos que 
quieren que continúe, ¿qué pintan 
allí nuestros soldaditos? ¿Y por qué 
tenemos que poner un solo muerto 
más en una riña de vecindonas o 
gastamos una sola peseta de las mu
chas que necesitamos aquí dentro?

(Vicente Alejandro “Ya")

Triunfos 
diplomáticos

Felipe González y su “páli
do" Gobierno están tan ocu
pados con las “pinzas" que les 
atenazan que no tienen tiem
po para gobernar. Ni la políti
ca cotidiana de la nación ni la 
política exterior que anda per
dida de la mano de Javier So
lana. ¿Estaba previsto en las 
negociaciones de pesca en la 
Unión Europea (UE) el “no" 
de Noruega que priva a los 
armadores españoles de miles 
de toneladas de bacalao? Pa
rece que no, a pesar de que 
Noruega ya dio una vez la es
pantada a la Comunidad Eu
ropea en 1973. Como tampo
co parecía previsible que en 
este mismo sector el ministro 
Solana se iba a poner de parte 
de Francia en la guerra pes
quera del bonito, tal y como 
ocurrió.

Menos imaginable era que 
Felipe González, en su última 
visita a Marruecos (donde 
“alumbró" el “caso Palomi
no"), iba a hacer, cpmo lo 
hizo en Casablanca, dejación 
de soberanía e integridad del 
territorio nacional admitien
do que España participe en 
una célula de reflexión sobre 
el futuro de Ceuta y Melilla, 
lo que es tanto como admitir 
la negociación sobre la posi
ble retirada española de am
bas plazas.

(Pablo Sebastián “El Mundo”)

El “nazionalismo” 
aragonés

Hace algunos meses, en Te
ruel, tuve el honor de recibir, 
junto a mi querido y admirado 
Manuel Pizarro —una de las ca
bezas más claras de la economía 
y la política española—, la Cruz 
de San Jorge, máxima condeco
ración provincial. La satisfac
ción de pasear, con la Cruz a 
cuestas, las calles amadas de la 
pequeña ciudad se vio enturbia
da por la visión de unos carteles 
de colorines que manchaban la 
piedra antigua de sus muros y el 
espejeante ladrillo mudéjar que 
la ilumina desde sus torres. 
Aquellos papeles invitaban a los 
turolenses, y por tanto me invi
taban a mí, español nacido en 
Orihuela del Tremedal, a hacer
nos “nazionalistas", y lo aclara
ban así: “Nazionalismo con zeta 
de Izquierda".

Hay que agradecer a los “na
zionalistas" que muestren tan 
gráficamente el carácter territo
rial y analfabeto de su proyecto 
político. Son tan torpes estos ba
turros de diseño, que ni siquiera 
comprenden el escalofrío de ho
rror que el vocablo “nazi", solo 
o acompañado, provoca en cual
quier amigo de la libertad y de la 
paz de su pueblo, irremisible
mente condenadas si algún “na- 
zionalista", y encima con “zeta" 
de “Izquierda", o sea, “nazional- 
socialista”, se hace con las rien
das del poder.

(Jiménez Losan tos “ABC”)

El  q u io s c o

Madrid (Efe).— El rechazo de 
los pilotos de Iberia a los recor
tes salariales, el silencio del ex 
tesorero del PSOE ante la comi
sión parlamentaria que investiga 
el “caso Filesa” y las huelgas de 
RENFE y Metro eran informa
ciones que ayer destacaron en 
portada los diarios madrileños.

ABC decía en portada: “Ze
dillo prestó juramento como 
nuevo presidente de México" y 
“Se rompen las negociaciones 
con los pilotos de Iberia, los tre
nes no circularán y habrá huelga 
en el Metro de Madrid".

DIARIO 16: “La crisis en Ibe
ria continúa abierta tras la nega
tiva de los pilotos a bajarse el 
sueldo", “Zedillo jura la presi
dencia de México”, “El ex teso
rero del PSOE se niega a respon
der sobre el ‘caso Filesa’ en el 
Parlamento", “Las socialistas 
dicen que se ampliará el aborto 
‘contra viento y marea’" y “Papá 
Noel’ facturó más de 4.000 mi
llones en obras de la Guardia 
Civil".

EL MUNDO: “Roldán pagó a 
través de Lloyds Bank diez fac
turas de Kroll con fondos reser
vados", "El presidente del Sena
do pidió que le enviaran un 
‘Mystere’ a Roma para no sufrir 
el paro de Iberia", “Focoex fir
mó un acuerdo general con Po- 
lanco comprometiéndose a darle 
todos los contratos de su sector" 
c “Iberia anuncia la puesta en 
marcha de su plan de ajuste más 
duro tras la actitud incolidaria 
del SEPLA".

EL PAIS: “Iberia aplicará el 
plan de choque a toda la plantilla 
por culpa de los pilotos", “REN-

El rechazo de los pilotos de 
Iberia a los recortes salariales

■ TELEFOTO EFE

Los directivos de Iberia durante la reunión del jueves con los sindicatos , a excepción de SEPLA.

FE y Metro encadenan una serie 
de huelgas este mes", “Lazos, 
octavillas y condones contra el 
sida", “Interior y el Gobierno 
vasco admiten falla de coordina
ción en la lucha policial contra 
ETA" y “El Constitucional ela
bora una sentencia interpretativa 
de la 'ley del catalán’”.

Tensión entre IU y CC.OO
YA: “Crece la tensión entre el 

‘califa’ y el líder de CC.OO. An
guila ofrece cargos en IU a los 

críticos de Gutiérrez". “El sida, 
primera causa de muerte entre 
los jóvenes madrileños", “Sol- 
chaga: ‘Nunca recibí dinero de 
Mario Conde", “Los sindicatos 
dan un ultimátum a los pilotos" 
y “Alberdi: ‘El retraso de la ley 
del aborto es una cuestión de 
oportunidad política".

EL PAIS dedicaba uno de sus 
editoriales al Día Mundial sobre 
el Sida y señalaba que el descen
so iniciado en el número de con
tagios, a pesar de que España 

sigue siendo el país europeo con 
una mayor tasa de enfermos, 
puede ser un indicio de que las 
campañas de prevención co
mienzan a dar sus frutos.

DIARIO 16 destacaba que Es
paña es un ejemplo de que, insis
tiendo en la vía preventiva del 
SIDA, se puede conseguir al me
nos quebrar la escalada de los 
contagios.

ABC se refiere a las huelgas 
de transporte colectivo convoca
das en los últimos días (Iberia.

RENFE y Metro de Madrid) y 
consideraba que son un pulso al 
“debilitado” poder político y 
huelgas afines de colectivos 
“cuyo común denominador es el 
desprecio al ciudadano, al Esta
do y al dinero de los contribu
yentes”.

EL MUNDO indicaba que el 
informe enviado por el Tribunal 
de Cuentas al Parlamento sobre 
la sociedad de capital público 
dedicada al comercio exterior 
’Focoex' demuestra “un cúmulo 
de irregularidades y favoritis
mos que pone de relieve que el 
comercio exterior financiado 
con dinero público ha beneficia
do a unos pocos —y muy espe
cialmente a Polanco—en perjui
cio de miles de empresas expor
tadoras que no tenían relaciones 
privilegiados con el poder".

La negativa de los pilotos de 
Iberia a aceptar recortes salaria
les y la sentencia que dictará el 
Tribunal Constitucional sobre la 
ley del catalán eran los temas 
destacados en portada por los ro
tativos barceloneses.

EL PERIODICO titulaba en 
portada “La ONU pide una aler
ta mundial contra el sida", ’F1 
transatlántico 'Achille Lauro 
Ilota a la deriva en las aguas del 
océano Indico" y “El Conslitu- 
cional aceptará la ley del catalán 
pero duda sobre cómo aplicar* 
la". AVUI destacaba en portada 
“Los pilotos se aferran a uno5 
grandes sueldos y agravan lacrl' 
sis de Iberia", “No se decidirá 
nada sobre la ley del catalán an
tes de 10 días" y “Ramón SolsO' 
na y Tisner, nuevos premio** 
AVUI".
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La Federación 
Empresarial 
Se gavia na (FES) se 
enfrenta a una 
complicada situación. 
La falta de aprobación 
de los presupuestos 
por parte de la 
asamblea supone que 
no podrá hacer frente 
a los pagos que tiene 
pendientes y tampoco 
se podrán incrementar 
los ingresos que 
proponía el presidente 
de la patronal. La 
responsabilidad se la 
traspasan de unos a 
otros, mientras los 
empleados de la FES 
continúan sin cobrar 
sus sueldos 
correspondientes.

Gila continuará, al menos, hasta que se presentejjn informe de su gestión

El presidente de la FES anuncia que se 
inicia una etapa de reflexión personal

' ■F. DESCALZO
La situación de la FES ha 

quedado en situación compli
cada tras la falta de aprobación 
de sus presupuestos en la 
asamblea del viernes.

El presidente de la patronal 
segoviana, Carlos Gila Loren
zo, no consiguió que se diera 
el visto bueno a su plan, y aho
ra, anuncia que “se inicia una 
etapa de reflexión”.

De esta forma, ha puesto en 
marcha una serie de contactos 
con personas destacadas de la 
organización con el fin de re
cabar información. También 
ha anunciado que, en breve 
plazo y en función del signo de 
dichas deliberaciones, adopta
rá una decisión firme.

Precisamente, tras la asam
blea del viernes, afirmó que 
seguiría al frente de la FES: "al 
menos, hasta que un tercero 
presente un balance pormeno
rizado de mi gestión”, dijo. Y 
advirtió: “Habrá noticias im
portantes en los próximos días.

"Han sido trece meses fran
camente duros”, reconoció 
Gila, quien lamentó que no se 
aprobaran los presupuestos 
que él había presentado consi
derándolos como lo “mejor 
para nuestra Federación”.

A la asamblea asistieron 
casi un centenar de compromi- 
siarios, salvo los pertenecien
tes a la Patronal de la Cons
trucción (PIC) y los del sector 
de químicas. La votación re-

Quien da un poco 
de su sangre para 
Que otro no muera, 
es casi un creador, 
Porque con su sangre 
da vida

¡Hazte donante 
de sangre!

Carlos Gila se ha comprometido a paliar las deudas que la FES mantiene con sus empleados, peñ al o s a

PEÑALOSA

El presidente de la FES con el representante de los comerciantes.

sultante fue leída por el propio 
“patrón de patrones”- hubo 54 
votos en contra, 31 a favor, y 4 
en blanco. Así pues, no queda
ron aprobados los presupues
tos para 1994.

Con el rechazo a los presu
puestos, que ascendían a 63 
millones de pesetas, incluida la 
subida de cuotas del 15 por 
ciento, y la derrama de casi 10 
millones de pesetas, el déficit 
del presente ejercicio se sitúa 
en 5,2 millones de pesetas, una 
cantidad sensiblemente infe
rior a la del año anterior, que 
fue de 7,5 millones.

SANTA TEI2ESA ¡
Materiales de construcción i

LA LASTRI1.LA Telf. 43 77 00

La liquidez actual alcanza 
las 500.000 pesetas, cifra insu
ficiente con la que ha de afron
tar los pagos previstos, entre 
ellos las nóminas de noviem
bre y diciembre y la paga ex
traordinaria de los empleados.

Salarios pendientes
Por ello, ayer se respiraba 

un cierto clima de preocupa
ción entre el personal laboral 
de la FES a causa del retraso en 
el abono de las retribuciones, 
que podría prolongarse en el 
tiempo tras el rechazo de los 
presupuestos.

Cafe-cría ORLY
* Desayunos.
* Raciones.
* Platos combinados.
* Bocadillos.
* Sandwich.
BAJADA DEL CARMEN, 2

AI parecer, los empleados 
se dirigieron ayer a algunos 
presidentes de las patronales 
que votaron en contra, para in
teresarse por la percepción de 
sus salarios pendientes y, de 
forma paralela, Carlos Gila se 
brindó a paliar, en parte, esa 
demora en las remuneraciones 
haciendo uso de las 500.000 
pesetas que todavía la Federa
ción mantiene en cuenta ban- 
caria.

El presidente de la patronal 
entiende que “la situación es 
complicada, desde luego”, y 
mostró su disgusto por la rup
tura de la unidad empresarial, 
iniciada por la salida de la PIC.

De la misma forma, en su 
intervención durante la asam
blea asumió el estado actual de 
la situación, aunque afirmó 
que se ha "reconocido que el 
equipo de dirección ha trabaja
do intensamente" en el año que 
lleva en la presidencia.

También el representante de 
las industrias químicas, Angel 
Lago, señaló a esta Redacción 
que el primer modelo presen
tado “era bueno, pero se ha 
deteriorado". "Hay que restruc- 
turar la FES por completo".

El presidente de este sector, 
que abandonó la FES el pasado 
miércoles, también ha infor
mado que la gran patronal 
mantiene una deuda con su 
asociación y no al contrario, 
como se ha indicado en algu
nos medios informativos.

ANTIGÜEDADES 

San
Cayetano

Valdeláguila, 1
Telf. 461093 SEGOVIA

La Comisión del 
0,7% agradece 
la solidaridad de 
los ciudadanos 
con la acampada
__________ ____ _____  ____ AS.

La Comisión segoviana por el 
0,7% afirma que durante los 29 
días de acampada han tenido la 
ocasión de sentir el apoyo de 
mucha gente, entre ellas, todos 
los ciudadanos que se pasaron 
por el campamento para conocer 
los objetivos del mismo.

También agradecen su cola
boración al párroco de San Mi- 
llán. a la central sindical CC.OO. 
y al Ayuntamiento de Segovia. 
Otras instituciones que han par
ticipado son la Delegación Dio
cesana de la Juventud, la Asocia
ción de Vecinos de San Millán y 
el Consejo de la Juventud.

Asi mismo, mostraron su 
identificación con los acampa
dos el obispo de Segovia y la 
Federación Provincial de Aso
ciaciones de Vecinos. Por su 
parte, el grupo de montaña La 
Acebeda, de San Ildefonso, or
ganizó una marcha en solidari
dad con el 0,7.

Por último, la comisión agra
dece su apoyo a los estudiantes 
de la provincia, que se moviliza
ron en defensa de la solidaridad 
y a los medios de comunicación.

Los representantes de la Pla
taforma del 0,7 en Segovia con
sideran que la acampada ha sido 
muy rica, tanto en nuevas amis
tades, como en reflexión conjun
ta, en debates, en adhesiones re
cibidas y en capacidad para mi
rar hacia el futuro.

Jesús Nieto Diez, 
doctor en CC. de 
la Educación

_ AS.
El segoviano Jesús Nieto Diez, 

profesor de la Escuela de Magiste
rio de nuestra ciudad, ha obtenido 
el título de doctor en Ciencias de la 
Educación con la calificación de 
apto “cum laude" por unanimidad.

Su tesis doctoral, que llevad título 
"Hacia un modelo comprensivo de 
prácticas de enseñanza en la forma
ción inicia] del maestro" y ha sido 
dirigida por el doctor García Hoz. 
será publicada próximamente.

APUESTAS DEPORTIVAS

BonoXLoto

A-^ar

UBÉ^t ú MEB
Jueves Y Sábados

Cambia tu vida 
para toda la vida
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Los senadores dicen que no se trata de enmiendas de “campanario”. peñ al o s a

Los senadores populares presentan un total de 12 enmiendas al proyecto del Gobierno

El PP sostiene que el Estado “maltrata" 
a Segovia en los Presupuestos de 1995

Los senadores del Partido 
Popular (PP) por la provincia 
de Segovia sostienen que el Es
tado “maltrata” a Segovia en 
los Presupuestos de 1995 y han 
presentado un total de 12 en
miendas que se deabtirán en la 
Cámara Alta, relacionadas 
con las áreas de obras públi
cas, educación y ciencia y cul
tura.

_________________ AURELIO MARTIN
Durante una conferencia de 

prensa, el senador y presidente 
provincial del PP. Pedro Anto
nio Hernández Escorial, consi
deró que “Segovia siempre va en 
el furgón de cola en los Presu
puestos Generales del Estado y 
es maltratada por el Estado”.

No es por ánimo partidista, 
pero si no fuera a través de la 
Junta de Castilla y León y de los 
organismos europeros, Segovia 
tendría grandes dificultades para 
mejorar infrestructuras, mien
tras que los socialistas dicen que 
hay que aunar esfuerzos para 
que el tren de alta velocidad pare 
en la capital y que las inversio
nes están madurando", agregó.

Mientras, el senador Jaime 
Rodríguez indicó que, desde 
1991, los populares han presen
tado siempre un grupo de en
miendas a los presupuestos que 
han sido repetidas años tras año, 
por valor de 9.860. 4.600, 4.207 
y 3.800 millones de pesetas.

“No son enmiendas de cam
panario —dijo—, sino necesa
rias para nuestra proivincia. Re
conocemos que algunas tienen 
una necesidad de una inversión 
muy fuerte, pero las mantene
mos. El PP nos ha obligado a 
reducir el número de enmiendas 
y a rebajar la cantidad, pues en 
estas épocas económicas no con
viene que aparezcan cantidades 
desmesuradas. No tengo idea 
que las enmiendas tengan posi
bilidades de salir adelante, quizá 
el Museo Zuloaga, pero para el 
año 1996".

A juicio de Rodríguez, cuan-

El PP rechaza el proyecto de presupuestos del Gobierno. peñ al o s a

do se pregunta al Gobierno por 
asuntos relacionados con sus en
miendas “podemos encontrar
nos con cosas tan curiosas como 
la respuesta que me han dadado 
el 25 de mayo de 1994 sobre la 
autovía San Rafael-Segovia, 
donde responden que no se pue
de determinar las fechas de ini
cio ni de finalización. Si de in
fraestructuras pasamos a la cues
tión del patrimonio histórico ar
tístico, todo el mundo sabe en 
qué situación nos encontra
mos”.

Olvido
“Estamos olvidados, no se 

acuerdan de nosotros para nada, 
hay insolidaridad, pero por olvi
do. como si no existiéramos. En 
la parte provincializada. en 
1994. se destinaron 1.457 millo
nes de pesetas y en 1995. 1.369 
millones. 87 millones menos", 
matizó Rodríguez.

Según este parlamentario, 
“hay cosas curiosas, como Justi
cia. donde hay una partida de 60 

millones en 1994 y la misma 
cantidad aparece en 1995, para 
sede de órganos judiciales en 
Santa María de Nieva, lo que 
quiere decir que es el mismo di
nero. De los 1.369 millones, una 
cantidad importamtísima es la 
misma que la que iba el año pa
sado.

Mientras, Clemente Sanz 
Blanco señaló que el problema 
radica en el mismo que tiene el 
Presupuesto General del Estado, 
“que creemos que nos aleja cada 
vez más de Europa, nos empo
brece, aumenta la presión fiscal 
y no presenta soluciones a pro
blemas, como el paro, el déficit, 
el distanciamiento de los niveles 
de convergencia con Europa".

“Con el presupuesto del 
PSOE. las economías domésti
cas verán reducidas su capaci
dad adquisitiva, va a haber un 
gran incremento en los presu
puestos especiales que grava la 
gasolina, el tabaco, el alcohol. 
No es un presupuesto para gene
rar riqueza ni para integrarnos en

la Unión Europea (UE), porque 
nos va a alejar considerablemen
te de la UE".

“Lo que quiere el PP —aña
dió— es consolidar de forma 
clara el incipiente proceso de re
cuperación. reduciendo el défi
cit público e intensificando la 
creación de empleo. El PP no los 
rechaza [los Presupuestos] por
que sí, sino que lo rechazan los 
agentes económicos y el propio 
responsable del Banco de Espa
ña. Luis Angel Rojo, los pone en 
dudas en cuanto al incremento 
del gasto público y en cuanto a 
la deuda pública que. desde 
1991. ha aumentado hasta llegar 
al 69.5%”.

Deuda pública
Para Sanz Blanco, mientras 

que la UE permita como máxi
mo un 60%, de deuda, si conti
nuamos a este ritmo, para el año 
2000 podremos estar en el 90% 
del P1B de deuda pública, lo que 
quiere decir que van a fagocitar 
cualquier inversión".

Sanz Blanco aseguró que las 
enmiendas del PP buscan redu
cir las tarifas del IRPF, mejorar 
en la fiscalidad de la vivienda, 
ayudas fiscales a la familia, me
nor fiscalidad para las rentas de 
trabajo y reducción en 4 puntos 
del impuesto de matriculación. 
“Pero sobre todo el pran proble
ma es el de la ausencia de auste
ridad", subrayó Sanz Blanco.

Este senador apuntó que en 
Castilla y León, el PP ha tenido 
una disminución importante de 
las transferencias económicas “y 
se reduce de manera discrimina
da por el PSOE".

“Es una tomadura de pelo ya 
que el Ministerio de Cultura 
concede una cantidad para las 
catedrales, pero a partir de 
1997, cuando ellos ya no ten
gan compromiso de Gobierno 
porque habrán perdido las elec
ciones. Mientras, en el Teatro 
Real de Madrid se están gas
tando unos 17.()()() millones de 
pesetas.

Infraestructuras 
y 

rehabilitaciones
________________________A.M. j

Las enmiendas del PP 
a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado de 
1995, cuyos autores no 
confían en sacar adelante 
por la ausencia de apoyo 
socialista, prevén 500 
millones de pesetas para 
la autovía de San Rafael- 
Segovia y 300 millones, 
para la finalización de la 
N-110 (Soria-Segovia) 
en la variante de Ayllón 
y otras complementarias, 
como la avenida de Fer
nández Ladreda.

Un total de 500 millo
nes, para la circunvala
ción de Segovia, zonas 
este y oeste y 150 millo
nes, para reahabilitación 
del teatro Cervantes, 
para usos culturales.

Casa de la Moneda

Para la Casa de la Mo
neda. 100 millones; para 
la modificación y equipa
miento de la Escuela Ofi
cial de Idiomas, 100 mi
llones; para la construc
ción de un centro de se
cundaria en la zona de
primida de Segovia. 150 
millones y para trata
miento y recuperación de 
las plazas Oriental y del 
Acueducto, 150 millo
nes; para rehabilitación 
de centros histórico-ar- 
tísticos —Ayllón. Riaza, 
Maderuelo, Sepúlveda, 
Pedraza. Turégano, Cué- 
llar y Fuentidueña—, 
400 millones.

Los senador populares 
reclaman del Estado, a 
través de los Presupues
tos Generales, un total de 
500 millones, para reha
bilitación del casco an
tiguo de la capital y la 
Plaza Mayor; otros 500 
millones, para restaura
ción y recuperación y 
consolidación del 
Acueducto y 150 millo
nes de pesetas, para 
rehabilitación de los 
museos Provincial y 
Zuloaga.

Pedro Antonio Hernández.
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El senador popular cree que las dotaciones están en función de los apoyos que recibe el Gobierno

Sanz Blanco acusa a la ministra Alborch 
de ocultar datos presupuestarios

Iglesia de San Justo. a  s

El grupo SEMA 
actúa con motivo 
del V Centenario 
de Tordesillas

:_______ a .s ;
El Seminario de Música Anti

gua de Valladolid (SEMA) ofre
ce hoy un concierto en la iglesia 
de San Justo de nuestra ciudad, 
en el marco de las celebraciones 
del V Centenario del Tratado de 
Tordesillas. El recital, organiza
do por la Sociedad del Tratado y 
patrocinado por el Banco Cen
tral Hispano, comenzará a las 
20,00 horas.

El concierto lleva el título de 
“Entre el ocaso de la Edad Me
dia y el alba del Renacimiento” 
y contará con la dirección de 
Pepe Rey.

El Seminario de Música Anti
gua está formado por un contralto, 
dos tenores, un bajo y diversos 
instrumentistas que utilizan flau
tas dulces, citólas, chirimía, saca
buche, bajón, vihuela de mano, 
viola de brazo, viola de gamba e 
instrumentos de percusión.

Edad Media y 
Renacimiento

El grupo SEMA, creado en
*972. ha basado su actividad en 
dos líneas, el estudio pormenori
zado de las músicas de la Edad 
Media y el Renacimiento y su 
puesta en escena de una forma 
viva y comprensible para los 
oyentes de hoy.

E* grupo ha ofrecido conciertos 
Para los públicos más diversos. 
Así, ha actuado para grupos de 
escolares y en los festivales más 
Prestigiosos en España y en el ex
tranjero. También ha realizado 
grabaciones para TVE. RNE2 y 
Cadena Ser. además de grabacio
nes discográficas con EN FOLIA 
'Hispavox, S.A.), que recibió en 
984 el premio Ritmo a la mejor 

Producción española.
SEMA actuó el pasado día 15 

e junio en el paraninfo de la 
Universidad de Valladolid y en 
el Auditorio de la Caja de Avila, 
enel mes de julio.

. En la primera parte del con
cierto se incluirán canciones de 

siglos XV y XVI, como 
Cuanto más lejos de tí” o “Ay, 
risle que vengo". En la segunda 
Purte, se interpretarán obras del 
cancionero Musical de Palacio 
y del Cancionero Musical de Se
govia.

El senador del Grupo Po
pular Clemente Sanz Blan
co, presidente de la Comi
sión de Presupuestos, ha 
acusado a la ministra de 
Cultura Carmen Alborch 
de ocultar datos en las con
testaciones dadas a sus pre
guntas en relación de las in
versiones realizadas por su 
Ministerio en el Patrimonio 
Histórico Español existente 
en las diferentes Comunida
des Autónomas.

________________________
Sanz Blanco considera que 

este es un precedente parla
mentario gravísimo, ya que 
“impide el control de la acción 
del Gobierno, contemplado en 
el artículo 66 de la Constitu
ción Española".

El senador popular afimia que 
la ministra desprecia al Parla
mento y a la soberanía popu
lar en él representada y que, 
por otra parte, está tergiversan
do la Constitución española al 
ocultar datos a los parlamen
tarios, que cumplen su función 
de controlar til Gobierno.

“La ministra o ha mentido 
deliberadamente o ha intenta
do engañar o ha pretendido 
ocultar el trato de favor que ha 
dado a ciertas Comunidades 
Autónomas, sostiene Clemen
te Sanz Blanco. ¿Porqué se ha 
callado los miles de millones 
que el Ministerio de Cultura ha 
destinado al Museo Nacional 
de Barcelona, al Teatro Real 
de Madrid o al Teatro de Tor- 
tosa?

La respuesta, continúa, sólo 
puede interpretarse en térmi-

Ro v e r  Se r ie  600

. un determinado nivel

sino en superarse a uno mismo

Es el caso del Rover 600. Ha alcanzado un nivel en el que Pero eso es sólo un detalle porque a su excelente equipamiento 
ya sólo le quedaba superarse a sí mismo. Y lo ha conseguido se han unido otras muchas mejoras (según mode oh
X introduciendo importantes ventajas como, por ejemplo, ■ Los Rover 600 se han superado. Y siempre, con todas las 

el airbag del conductor de serie en toda la gama. ventajas que conlleva el Compromiso Rover.

Ro v e r  Se r ie  600
SOBRE TODO ES UN ROVER

Desde 2.900.000 Ptas*.
‘Precio final recomendado incluido IVA, transporte e impuesto sobre matriculación.

ROVER
Concesionario Oficial: SEGOVIA. JUSTINO SANZ, S.L Los Coches, 7. Tel: 43 26 03. 
Y su Red de Agentes en toda la provincia.

A.S.

El senador popular Clemente Sanz Blanco acusa a Carmen Alborch de sectarismo en el reparto presupuestario.

nos de engaño para tapar la 
discriminación que practica el 
Ministerio con Castilla y León.

“Escandaloso"

Según la interpretación del 
presidente de la Comisión de 
presupuestos, Alborch se ha 
negado a aportar los datos por
que “hubiera sido demasiado 
escandaloso comprobar que 
los criterios que rigen su Mi
nisterio dependen del lugar 
donde se encuentren los monu
mentos y de los apoyos que 
pueda recibir el Gobierno para 
permanecer en el poder".

Estos criterios habrían 
conducido a que existan Co
munidades que no han recibi

do lo que legítimamente les 
corresponde.

Sanz Blanco mantiene que 
la ministra no sólo no se ha 
guiado por criterios de respon
sabilidad política, sino que 
además “ha pretendido enga
ñar para cubrir la descarada 
discriminación de la que es ob
jeto Castilla y León. Mientras 
los monumentos más emble
máticos de esta región están en 
peligro de ruina y el Ministerio 
hace oídos sordos, se destinan 
partidas a otras Comunidades 
de un modo, cuanto menos, 
sectario". •

El senador popular conclu
ye señalando que “la Comuni
dad de Castilla y León es de

positaría de un patrimonio 
muy importante que necesita 
la colaboración eficaz de todas 
las administraciones para su 
conservación y protección".

Considera “grotesco que, 
mientras para ciertas Comunida
des Autónomas no hay recortes 
presupuestarios y se invierten en
cubiertamente miles de millones 
de pesetas en su Patrimonio His
tórico, para la Comunidad de 
Castilla y León, que posee la ri
queza patrimonial más importan
te de España, se dedican cica
teramente pequeñas cantida
des de los presupuestos del 
Estado, aunque la ministra pre
tenda disimularlo con sus con
tinuas visitas oficiales".

M.C.D. 2022
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La Confederación de 
Minusválidos Físicos denuncia 

la falta de atención al colectivo
_________________________

Hoy, día 3 de diciembre, se 
celebra el Día Internacional de 
las personas con Discapacidad. 
Por este motivo, la Confedera
ción Coordinadora Estatal de 
Minsusválidos Físicos de Espa
ña (COCEMFE) señala que ac
tualmente hay en España más de 
un millón de personas en esta 
situación, aunque no hay esta
dísticas muy precisas.

De este conjunto de pobla
ción, tan solo un 10% poseen un 
puesto de trabajo y aproximada
mente un 30% reciben algún tipo 
de pensión o subsidio, que en la 
mayoría de los casos no llegan 
siquiera a la mitad del salario 
mínimo interprofesional.

La Confederación denuncia 
que sigue sin existir en España una 
única calificación de la discapaci
dad válida para el conjunto de las 
Administraciones y la mayoría de 
l^s personas con discapacidades 
carecen de las ayudas técnicas ne
cesarias para desarrollar plena
mente su capacidad.

La COCEMFE asegura que 
las normativas, tanto estatales 
como autonómicas, en materia 
de accesibilidad, siguen sin apli
carse, lo que representa la mar- 
ginación social de un gran nú
mero de personas que se ven im

El humo de un incendio atrapa 
a tres niños en su domicilio 

de la calle José Zorrilla
_____________________________ A. S.

Tres niños fueron sorprendi
dos ayer por la mañana por el 
abundante humo que desprendía 
el incendio originado en la coci
na de su domicilio. Los tres pe
queños tuvieron que ser rescata
dos por los bomberos. La Policía 
Local los trasladó a la Unidad de 
Urgencias del Hospital General 
con síntomas de asfixia.

El suceso, que se originó a las 
ocho y media de la mañana apro
ximadamente, surgió al prender
se la campana de la cocina del 
domicilio familiar situado en el 
número 20 de la calle José Zorri
lla. La vivienda contaba con dos 
plantas, quedando los tres niños, 

posibilitadas para acceder a es
pacios públicos, servicios y 
transportes.

Dadas estas circunstancias*, 
COCEMFE demanda unas pres
taciones sociales que equiparen 
al colectivo con el resto de ciu
dadanos y una política educativa 
y de formación eficaz, que sea 
personalizada para cada indivi
duo con discapacidad.

La Confederación de Minus
válidos Físicos también aboga 
por la creación de un órgano en 
el que participen sindicatos, pa
tronal, Administración y colecti
vos y que tenga como objetivo la 
defensa de los derechos de los 
minusválidos.

También solicitan un avance 
cuantitativo en el suministro de 
ayudas técnicas de acuerdo a las 
existentes en el mercado y la 
creación de una cartilla médica 
para crónicos y de unidades es
pecializadas en minusvalías.

Por último, se pone de mani
fiesto la necesidad de poner en 
marcha políticas destinadas a 
eliminar las barreras arquitectó
nicas y a dotar a estas personas 
de un conjunto de prestaciones 
socioeconómicas que igualen de 
verdad las oportunidades de los 
minusválidos con las del resto de 
ciudadanos.

entre los cinco y los diez años, 
en la parte superior.

Los bomberos de la capital 
también tuvieron que intervenir 
en un incendio en Campo de 
San Pedro, donde se prendió la 
vivienda particular situada junto 
a la estación del tren. Al parecer 
el fuego se inició en la chimenea.

Por su parte, la ciudad registró 
ayer dos accidentes de tráfico. El 
primero se produjo a primera 
hora de la madrugada en la Plaza 
Mayor, donde chocaron dos tu
rismos.

Por la tarde, en la confluencia 
de Santo Tomás y Ezequiel Gon
zález colisionaron un turismo y 
un autobús.

Anuncian la continuidad de las obras de la cárcel de Perogordo

Los trabajadores de prisiones, contra 
su conversión en funcionarios civiles

Trabajadores de institu
ciones penitenciarias, perte
necientes al sindicato CC. 
OO., rechazan la propuesta 
gubernativa por la que se 
pretende aplicar a este co
lectivo laboral un régimen 
estatutario. Además, asegu
raron que existen rumores 
de que se reiniciarán las 
obras de la cárcel de Pero- 
gordo.

___________________F. DESCALZO
Ayer, coincidiendo con la 

celebración de una asamblea 
informativa en la cárcel, con
vocada por CC. OO.. para los 
trabajadores de la cárcel de 
Segovia, el secretario regional 
de prisiones en Castilla y 
León, Teo Movilla, y Benito 
Fuertes, delegado de la sec
ción sindical del centro peni
tenciario de Segovia, expresa
ron su rechazo a la aplicación 
de un estatuto a este colectivo 
de funcionarios.

Según este sindicato, la 
nueva normativa, que ya se 
trató de aplicar hace un año, 
supondría el endurecimiento 
de las normas disciplinarias y 
condiciones de trabajo. “Gra
cias a las presiones de 
CC.OO. se aparcó la medida, 
p ero ahora se vuelve de nuevo 
a la carga —manifestó Movi
lla— pues ya ha sido aproba
do por el Congreso”.

Según la normativa aproba
da, a los funcionarios de Insti
tuciones Penitenciarias se los 
excluye de la Ley 30/84 que 
regula las condiciones de tra
bajo de los funcionarios civi
les del Estado. Por ello, 
CC.OO., a través de IU, plan
teará esa enmienda en su trá
mite en el Senado.

Para los representantes sin
dicales, aplicar esta medida 
supone “volver al pasado”, 
pues en el resto de los países 
europeos se mantiene a estos 
trabajadores como empleados 
civiles y no “en régimen me
dio militar”, en palabras de 
Movilla. "El trato de funcio
narios con los internos debe

PEÑALOSA
Benito Fuertes, a la izquierda, y Teo Movilla, a la derecha.

ser civil, de tú a tú”, añadió.
Refiriéndose a la cárcel de 

Segovia, el representante de la 
región aseguró que existen ru
mores sobre el reinicio de las 
obras de la nueva prisión de 
Perogordo y que sustituirá al 
centro penitenciario actual.

Sin embargo, señalaron que 
las previsiones —siempre se
gún sus fuentes oficiosas— 
apuntan que acogerá a 500 in
ternos.

Para esta central sindical, el 
nuevo centro, que podría estar 
acabada en un plazo entre uno 
y dos años si las partes nego
ciantes se pusieran de acuer
do, acogería a la plantilla del 
actual centro penitenciario y 
se incrementaría ligeramente.

Plantilla similar

En estos momentos traba
jan en la cárcel 111 funciona
rios, y otros once empleados 
pertenecientes a personal la
boral, para una población re- 
clusa de unos 140 internos.

También aportaron una 
buena noticia para los funcio
narios segovianos al anunciar 
que se ha descartado su trasla
do a la nueva prisión de Soto 
del Real (Madrid) con el cie
rre del centro ubicado en la 

capital; lo que no se producirá 
hasta inaugurar el nuevo.

CC.OO. apoya la construc
ción de nuevas cárceles pero 
se opone a que sean macropri- 
siones. Para ello se basan en 
razones sociales y humanita
rias. “Reinsertar intemos en 
prisiones que alberguen más de 
2.000 presos resulta muy difí
cil”, explican. Además, añaden 
que cada región debe acoger a 
los presos que les corresponden 
poblacionalmente.

En este punto señalaron que 
de los 3.000 internos que exis
ten en las cárceles de la re
gión, sólo la mitad son caste- 
llanoleoneses. De cumplir el 
Plan de Amortización por el 
que se crean las nuevas ma- 
croprisiones, sumarían entre 
8.000 y 9.000. Para CC.OO., 
distanciar a los presos de su 
ámbito familiar no favorece 
su integración.

En cuanto al resto de cen
tros previstos en la región, 
anunciaron que el de Topas, 
que sustituirá los de Zamora y 
Salamanca, se abrirá próxi
mamente. Las obras de la cár
cel de Dueñas (Falencia) ya 
han comenzado. Y la de Man- 
sillas de las Muías (León) no 
será macroprisión.
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V está situado entre los 3°13’ y 
4°42’ de longitud O.

¿Sabe el nombre deV?

Si lo sabe no tendrá que esperar más para demostrar 
sus habilidades, porque mañana empieza 

EL JUEGO DE SEGOVIA.
Sígalo en EL ADELANTADO DE SEGOVIA, 

RADIO SEGOVIA y los establecimientos 
comerciales de la CALLE REAL.
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VILLA DE 
CUELLAR

El castillo 
podrá ser 
visitado en el 
puente de la 
Constitución
_______________ _______________SG.

La Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento con la colabora
ción del instituto de Formación 
Profesional, que está instalado 
en el castillo-palacio, ha orga
nizado un servicio de guías du
rante el puente de la Constitu
ción para que el monumento 
pueda ser visitado por los turis
tas.

El castillo-palacio estará 
abierto al público desde hoy sá
bado hasta el día 11 de diciem
bre incluido. La entrada al mo
numento y el servicio de guías 
serán gratuitos y a los visitan
tes se les entregará, también de 
forma gratuita, un folleto turís
tico de la villa con un plano 
guía en el que se indican los 
principales monumentos de la 
población.

Como en el centro de ense
ñanza no se realiza puente y para 
no interrumpir el desarrollo nor
mal de la labor educativa, el mo
numento tendrá diversos hora
rios de visita dependiendo si es 
día lectivo o festivo.

Los sábados y días de fiesta 
las visitas podrán realizarse de 
10a 1,30 por la mañana y de 3 a 
5,30 por la tarde. Los días 5, 7 y 
9 (lunes, miércoles y viernes res
pectivamente), sólo podrán visi
tarse en horario de tarde.

En diciembre se 
podrá obtener el 
carnet de 
manipuladores 
de alimentos
_____________________________ 8X3.

Siguiendo instrucciones del 
ServicioTerritorial en Segovia 
de la Consejería de Sanidad y 
Bienestar Social, durante el 
mes de diciembre podrá llevar
se a cabo en el Centro de Salud 
la obtención o renovación del 
carnet de manipulador de ali
mentos por todas aquellas per
sonas interesadas u obligadas a 
ello.

La obtención por primera 
vez del carnet se podrá reali
zar el día 13 a partir de las 
cinco de la tarde, siendo nece
sario la presentación del Do
cumento Nacional de Identi
dad (DNI). La renovación de 
los carnets se podrá realizar el 
día 16 a partir de las nueve y 
media de la mañana debiendo 
presentarse el documento ca
ducado.

El templo está considerado como uno de los mejores ejemplos del estilo mudéjar

La iglesia de San Andrés, abierta al culto tras 
cinco años cerrada por las obras de restauración

El barrio de San Andrés, 
situado al norte en la parte 
alta de la población celebró 
el pasado día 30 la festividad 
de su patrón con un acto 
cargado de emotividad como 
fue la reapertura al culto de la 
iglesia de San Andrés, tras ha
ber permanecido cinco años 
cerrada debido a importantes 
obras de restauración que ha 
realizado la Junta de Castilla 
y León. Repique de campa
nas, cohetes, misa solemne y 
convite fueron algunos de los 
actos en los que participaron 
cientos de vecinos en un am
biente de alegría y satisfacción 
general.

___________________ S. GUIJARRO
Este templo del siglo XIII, 

considerado por los especialis
tas uno de los mejores ejem
plares del estilo mudéjar en 
Castilla y León y declarado 
monumento nacional, perma
necía cerrado desde octubre de 
1989. Ese año se iniciaron 
unas obras de restauración que 
no han dejado de ser polémicas 
y han sido criticadas negativa
mente desde diversos sectores 
de la sociedad cuellarana, prin
cipalmente por los añadidos en 
la torre, puerta principal y lu- 
cemarios del tejado.

La reapertura de la iglesia al 
culto fue un acto popular al que 
asistieron vecinos de todo el 
pueblo, pero sobre todo de los 
barrios de San Andrés, San 
Martín y San Gil. Niños y ma
yores participaron con una in- 
disimulable alegría en todos 
los actos, principalmente en la 
solemne misa que fue oficiada 
por Alejandro Matarranz, arci
preste de Cuéllar.

A pesar de su reapertura el 
templo todavía no está acondi
cionado en su totalidad, pues 
falta la consolidación y restau
ración de las pinturas apareci
das en el interior de los ábsides 
menores, restauración del ór
gano e instalación de la mega- 
fonía. También falta la coloca
ción de diversas imágenes, las 
más importantes la del Cristo 
de San Gil y un valioso calva
rio que está depositado en el 
convento de la Concepción y 
fue expuesto en la catedral de 
Valladolid con motivo de la 
primera edición de Las Edades 
del Hombre.

Durante la semana anterior 
varios grupos de voluntarios, 
principalmente mujeres, reali
zaron una limpieza de todas las 
dependencias de la iglesia. 
También se llevó a cabo la lim
pieza de los cinco retablos bajo

la dirección del sacerdote Da
vid Esteban, restaurador del 
obispado de Segovia con taller 
en Cuéllar.

La víspera de San Andrés 
por la noche se realizó un re
pique general de campanas, 
lanzamiento de cohetes y el 
encendido de una gran ho
guera en las inmediaciones 
de la iglesia, una tradición 
que se había perdido y que en 
los años de esplendor de la 
fiesta de San Andrés era un 
verdadero mantenimiento 
para todo el barrio.

Misa

La misa de reapertura del 
templo fue precedida también 
por repique de campanas y lan
zamiento de cohetes. A las sie
te de la tarde dio comienzo el 
oficio religioso en un templo 
abarrotado de personas, entre 
las que figuraba el alcalde de la 
villa. La misa fue cantada por 
el coro de la parroquia de San 
Miguel con acompañamiento 
de armonio.

En la homilía el sacerdote 
hizo referencia a la alegría que 
supone para toda la comunidad 
iniciar de nuevo las celebracio
nes en el templo y manifestó 
que, a pesar de las polémicas 
suscitadas por las obras, la 
iglesia ha adquirido un nuevo 
valor y presenta una imagen 
digna y atractiva.

Agradeció la colaboración 
de todas las personas e institu
ciones que han hecho posible 
la restauración e hizo votos 
porque no caigan en olvido las 
obras que aún quedan por rea

lizar. En el ofertorio se hizo la 
tradicional ofrenda de produc
tos de la tierra.

Finalizada la ceremonia re
ligiosa fue ofrecido un convite 
a base de limonada y pastas 
típicas de Cuéllar a todos los 
asistentes en la nave adosada a 
la fachada norte de la iglesia, 
mientras el grupo de dulzaine- 
ros La Encina interpretaba pie
zas del folclore tradicional se- 
goviano.

El templo permaneció abier
to e iluminado interiormente 
durante bastante tiempo para 
que pudieran visitarse sus de
pendencias y poder apreciar 
las obras de restauración reali
zadas.

Obras realizadas

La restauración del templo 
ha sido promovida por la Con
sejería de Cultura de la Junta 
de Castilla y León que ha in
vertido algo más de 70 millo
nes de pesetas. Las obras han 
sido realizadas en dos fases por 
la empresa TRYCSA, según el 
proyecto del arquitecto Pedro 
Feduchi Canosa.

En la primera fase, iniciada 
en noviembre de 1989, se rea
lizaron obras que afectaron a la 
cubierta, fachada oeste y nave 
añadida a la fachada norte que 
fue utilizada como osario y 
granero.

En esta fase se realizó la re
paración total de la cubierta y 
la renovación de parte de los 
aleros del tejado; en el lado 
norte, donde se construyó una 
nave que oculta una interesan
te fachada de arquerías mudé- 

jares, se realizó la restauración 
de la fachada y retiró el osario 
y los depósitos para almacenar 
el grano. También se llevó a 
cabo una excavación arqueoló
gica de parte del cementerio 
que apareció en esta zona.

Por lo que respecta al ante
rior fueron repuestas las arca
das caídas y restaurada la ori
ginal fachada del lado oeste. 
En esta fachada, donde estaba 
tapiada la entrada principal del 
templo, ha sido colocada una 
puerta de mármol no practica
ble y de este mismo material 
son tres lucernarios que sobre
salen del tejado norte. Ambas 
actuaciones han sido objeto de 
variadas críticas.

En la primera fase también 
se ral izaron obras menores en 
el interior y la renovación de la 
cubierta de la torre. En esta 
última obra fueron suprimidas 
las tradicionales torrecillas 
que rematan las torres cuella- 
ranas y en su lugar se constru
yó una cornisa de ladrillos 
puestos en sardinel y rehundi
dos.

En la segunda fase se proce
dió a la limpieza exterior y res
tauración de los ábsides y de 
las fachadas norte y sur. En el 
interior se han recuperado par
te de las arquerías de ladrillo y 
pintado toda la superficie. 
También fueron descubiertas 
pinturas mudéjares de varias 
épocas que han sido estudiadas 
y están a la espera de su restau
ración y consolidación. Las 
obras de la segunda fase fueron 
recibidas provisionalmente en 
febrero de este año.
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MARUGAN DURUELO

El alcalde de Marugán, Luis Fuentes. ■ j u an  mar t in

El PSOE pide el cese de Luis 
Fuentes como vicepresidente 

de la Diputación

La justicia le da la razón, pero los promotores no pagan

La urbanización de “Los Cortos” 
notifica a Lucas su situación

_ ___________________________ A.S.
El PSOE pide al presidente de 

la Diputación, Atilano Soto, que 
cese al alcalde de Marugán, Luis 
Fuentes, como vicepresidente de 
la citada institución provincial 
por haber ocultado “oficialmen
te” durante seis meses la dimi
sión de uno de los concejales del 
Ayuntamiento al que representa, 
perteneciente a su partido: el PP. 
para evitar así que fuera sutitui- 
do de acuerdo al número de vo
tos por uno socialista.

"Y decimos que lleva ocultán
dolo oficialmente —indica el 
PSOE en un comunicado envia
do a esta Redacción— porque en 
mayo pasado Antonio Llórente 
Martín entregó al señor Fuentes 
un escrito renunciando como 
edil; pero el alcalde, muy cuco 
él. se ha guardado el documento 
}' de manera oficial el pleno de 
la corporación no lo conoce".

Según los socialistas, de lo 
Mué sí se ha dado cuenta la cor
poración municipal de Marugán 
es de que el edil dimisionario 
no ha vuelto a acudir a los ple

nos celebrados desde mayo, ni 
tampoco a asistir a las reuniones 
ue la mancomunidad de munici

pios del Zorita, de la que era 
miembro en representación de 
su Ayuntamiento".

"Pero lógicamente —añade el 
escrito— en Marugán todo el pue
blo ha terminado sabiendo que An
tonio Llórente Martín no es conce
jal desde mayo pasado y también lo 
saben en la mancomunidad".

Tienen noticias de que ha di
mitido,1 aseguran los socialistas, 
“pero el señor alcalde no quiere 
que entre otro edil, sobre todo 
porque será del PSOE, y eso al 
señor Fuentes no parece gustarle 
demasiado".

Considera la Agrupación So
cialista de Segovia que "ésto es 
obstrucción al funcionamiento 
democrático de las institucio
nes". y recuerda al presidente de 
la Diputación la condición de vi
cepresidente de esta institución 
del alcalde de Marugán.

"Usted —dicen refiriéndose a 
Atilano Soto— no puede depo
sitar su confianza en quien se ha 
estado saltando a la torera la ley 
y la democracia, y sólo usted 
puede cesar a su vicepresidente, 
mientras que los demás nos tene
mos que conformar en denun
ciarlo públicamente".

La comunidad de pro
pietarios de la urbaniza
ción “Monte los Cortos” ha 
enviado una carta al presi
dente de la Junta, Juan 
José Lucas, explicándole 
la situación en la que se en
cuentran después de que la 
justicia condenara a los 
promotores de la misma a 
realizar obras en la zona 
por importe de 170 millo
nes de pesetas, sentencia 
que no han cumplido.

_ A.S.
“Queremos dirigirnos a us

ted para explicarle cómo fun
cionan las cosas en la región 
no con el afán de contribuir al 
ya abultado cúmulo de quejas, 
sino como ejercicio de retroa- 
limentación del sistema y con 
la intención de que el mismo 
se vea mejorado", señala el 
presidente de la comunidad 
“Monte los Cortos", Juan Ba
rrero, al inicio de la carta que 
ha dirigido a Lucas.

La urbanización, que cons
ta de 359 parcelislas, se lega
lizó en los años ochenta, “sin 
dotación suficiente de agua, 
sin que se terminen las calles, 
la iluminación, las bocas con
tra incendios, etc". “Eso sí — 
comenta Barrero— todos he
mos pagado las parcelas o al 
menos así figura, incluido el 
entonces delegado de la Vi
vienda en Segovia, Clemente 
Sanz. quien ha revendido y 
nos suponemos que cobrado 
sus parcelas".

La comunidad inició en 
1989 una acción ante los tri
bunales de Madrid cuya sen
tencia en primera instancia se 
"nos ha notificado hace unos 
días", fallando a su favor.

CARBONERO EL MAYOR

Se estudian posibles soluciones para el 
problema del comedor escolar

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas.

Según los propietarios, la 
sentencia ha condenado a los 
promotores a realizar obras 
por valor de 170 millones de 
pesetas, pero "cuando hemos 
querido echar mano de los 
avales que legalmente tenían 
que existir no los había; cuan
do hemos pretendido ir contra 
bienes de la sociedad ésta no 
los tiene y cuando hemos in
tentado ir contra los de los 
promotores. Alcalá Varas y 
Giral Blanc. procesados en 
una querella por presunta es
tafa y embargados por 100 mi
llones de pesetas tampoco 
cuentan con ellos".

Monstruosidad

Sin embargo, continúa la 
carta dirigida a Lucas, sí dis
ponen de "cinco o seis socie
dades. Fomento del Ocio. La
gos. Puente Inmobiliario. Pro
mociones Duratón. Nuevos

Mesones y Aguas y Usos, que 
obtienen el acuerdo de la Jun
ta. a nivel de Segovia y de 
Valladolid, para legalizar la 
increíble monstruosidad de 
vender 2.500 parcelas en Ma
rugán con fosas sépticas".

Consideran los propietarios 
que en este caso el proyecto 
tiene dos defensores: el vice
presidente de la Diputación y el 
consejero de Medio Ambiente. 
“Es evidente —añaden en la 
misiva— que todos ellos lleva
rán el camino de Clemente 
Sanz. álveo vicepresidente del 
Senado y en otro tiempo perfo
rador incansable de pozos en la 
provincia de Segovia".

Pide Bañero a Lucas que au
dite lo que ocurre en la región 
para que "no pase a los miles de 
compradores de parcelas en Se
govia lo que nos ha sucedido a 
nosotros que nos sentimos cor
nudos y apaleados".

VIVA EN LA GRANJA

Residencial “HUERTA DEL MOLINO”

2 dormitorios.........................11.700.000 ptas.
3 dormitorios.........................14.400.000 ptas.
4 dormitorios.........................14.800.000 ptas.
1 dormitorio, ático ........... 8.350.000 ptas.

¡¡Las calidades y acabados son inmejorables!!

---- VISITENOS o LLAMENOS------

OBRA

C/ Baños, s/n

INFORMACION

921 / 43 48 88

________________________ AS
Estos días es actualidad el co

medor escolar del colegio públi
co “San Juan Bautista", con mo
tivo de una justa queja que reite
radamente se ha venido hacien
do a la empresa adjudicataria 
“Gastronomía Basca. S.A.". al 
considerarse insuficiente la can
tidad de comida que suministra 
a los escolares que utilizan el 
servicio.

Se expiden unos 70 almuer
zos al día para niños y profeso
res, de aquéllos 36 integrados en 
el transporte escolar (Escaraba- 
josa de Cabezas, Roda de Eres 
ma, S. Martín y Mudrián. Carbo
nero de Ahusín y Yanguas de 
Eresma).

De la siluactón se han hecho 
eco la dirección del colegio, la 
dirección provincial del Minis
terio de Educación y Ciencia

(MEC). y. por supuesto, el con
sejo escolar que requirieron a la 
citada empresa para que rectifi
case el proceder.

Como al parecer la situación 
se dilataba, un grupo de madres 
—12— y alumnos de aquellas 
localidades acordaron, para re
forzar la petición, no hacer uso 
del comedor escolar y comer un 
bocadillo en el patio del centro.

Ambiente cordial
No obstante, una repre

sentación de las citadas madres 
se reunió con la secretaria ge
neral de la dirección provin
cial. la inspectora médico esco
lar y el director del centro para 
tratar de encontrar posibles sa
lidas al problema y en un am
biente cordial se fijaron las li
neas a seguir.

Se pidieron disculpas por el

desarrollo que había lomado el 
problema, cuando comprendían 
que una vez enviadas las quejas 
por el consejo escolar, seguía el 
hacerlo ante la dirección provin
cial. Se dejó bien claro que no 
tienen intención de hacer daño a 
nadie, que no tienen nada espe
cial contra la dirección provin
cial y mucho menos contra el 
colegio, su director y profesor, 
con los que están muy contentos 
y satisfechos.

Según ha podido saber esta 
Redacción, este problema se re
gistra en otros muchos comedo
res escolares, con claro malestar 
por éste o similares problemas. 
Será conveniente que la admi
nistración educativa se tome la 
situación en serio porque con la 
comida y salud'de los niños no 
se puede jugar y menos hacer 
negocios remunerados.
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Se situará en el primer trimestre en 24,39 millonesjje unidades

La cabaña española de porcino 
descenderá un 3,6 por ciento

Los fabricantes de piensos 
compuestos piden más 

cebada del SENPA

La cabaña española de 
porcino se reducirá en un 
3,6 por ciento hasta el pri
mer trimestre de 1995, al si
tuarse en 24,39 millones de 
unidades. En el conjunto de 
la Unión Europea el descen
so será del 0,66 por ciento, 
según los datos de la Ofici
na de Información Estadís
tica de la Comisión (Euros- 
tat).

Madrid. (Ical/C.A.).— 
Alemania será el país comuni
tario que mayor descenso su
frirá en su cabaña al pasar de 
los 40,59 millones de unida
des que tenía en abril a 38,70 
millones que se prevén para el 
próximo mes de marzo. En 
Portugal, Grecia, Reino Uni
do y Francia también se redu
cirá la cabaña de porcino.

La situación del censo comu
nitario empezó a empeorar en 
octubre, cuando se rompió la 
línea de producción ascendente 
que se mantenía desde julio.

Este descenso se recrudece
rá en los últimos meses del año 
(se pronostica una caída del 
2,6 por ciento), tendencia que 
se mantendrá en los tres prime
ros meses del nuevo año. En 
cuanto a los precios, el Euros- 
tat destaca que se han ganado 
posiciones hasta colocar el por
cino en 100 ecus por 100 kilos 
en marzo del presente año.

Después de la revisión al 
alza de los precios realizada 
por el Grupo de Carne de Por
cino de la Unión Europea 
(UE) se espera para el 94 un 
precio medio superior en un 9 
por ciento al del 93. No obs
tante, los mercados continúan

La balanza europea fue positiva al aumentar las exportaciones un 41%.

deprimidos porque la oferta 
sigue siendo abundante.

La balanza comercial del 
porcino comunitario fue posi
tiva el pasado año debido a 
que las exportaciones refleja
ron un incremento del 41 por 
ciento y las importaciones se 
redujeron un 55 por ciento.

Causas
Las causas fueron el incre

mento de la demanda en los 
países del este y de la pro
ducción interior, lo que pro
pició que en el pasado mes de 
julio el Comité de Gestión del 
Porcino decidió reducir la cuan
tía de las restituciones a la ex
portación en un porcentaje del

30 por ciento como media.
Esta medida ha sido muy dis

cutida por los principales países 
exportadores porque conside
ran que una subida de las resti
tuciones decididas por la Co
misión sólo favorece a los com
petidores de la UE como Esta
dos Unidos y China que ya han 
iniciado las transacciones con 
Rusia de carne de porcino.

Los productos con más sali
da fueron las carnes frescas y 
congeladas (en el pasado año 
se exportaron 359.000 tonela
das), seguidas de las salchichas 
y otros preparados cuyas ven
tas se incrementaron en el pasa
do año un 39,5 por ciento con 
respecto al año anterior.

Madrid. (Ical/C.A.).— La 
Confederación Española de Fa
bricantes de Alimentos Com
puestos para Animales (CES- 
FAC) ha solicitado formalmente 
tanto al Ministerio de Agricultu
ra como a la Comisión Europea 
la apertura de otro cupo de ceba
da para su venta en el mercado 
interior nacional, mediante lici
tación pública.

Esta petición viene avalada 
por la existencia de más de 
227.000 toneladas de cebada al
macenada en los silos del 
SENPA en las provincias de 
Castilla y León y por la demanda 
del mercado, cuyos precios con
tinúan considerablemente por 
encima de los precios oficiales 
de compra por la intervención.

Desde CESFAC se señala 
que, a pesar de las 700.000 tone
ladas puestas a la venta por el 
SENPA en los últimos meses, 
los precios mantienen su firmeza 
y varían entre las 22,50 y 23

Los precios de la leche han tocado 
techo según las industrias

Madrid. (Ical/C.A.).— La Fe
deración Nacional de Industrias 
Lácteas (FENIL), tras la consul
ta con sus empresas asociadas, 
considera que el precio medio de 
la leche tipo (con las primas por 
materia grasa, bacteriología y 
proteínas) en nuestro país ha lle
gado a un punto de inflexión 
entre 50 y 52 pesetas/litro, esta
blecido por el propio mercado, 
y que, por encima del mismo, 
sólo se plantea la duda de com
prar producción nacional con 
cuota o leche foránea, sobre todo 
de Francia o Portugal.

Junto con otros costes com
plementarios (recogida y trans

pesetas/kilo en la zona del Due
ro; 24,50 pesetas/kilo en Lérida 
y Castilla-La Mancha; y 26,50 
pesetas en Andalucía.

Licitación
La pasada semana se celebró 

la licitación para la venta de 
156.053 toneladas del SENPA 
para el mercado interior, cereal 
que en principio estaba destina
do a la exportación, adjudicán
dose la totalidad de la mercancía 
a un precio medio ponderado de 
22,01 pesetas/kilo.

Esta cebada salió de los silos 
de Aragón (15.020 toneladas), 
Navarra (1.690), La Rioja 
(6.500) y de Castilla y León 
(132.843 toneladas).

En los silos de Avila perma
necen almacenadas 10.450 tone
ladas; en Burgos, 62.600; en 
León 6.800; en Falencia 22.900; 
en Salamanca 36.050; en Soria 
5.700; en Valladolid 52.500; y 
en Zamora 30.000 toneladas.

porte según rutas) el precio me
dio de la leche nacional en mue
lle fábrica está desde hace algún 
tiempo a la altura (unas 58 pese
tas/litro) de las cotizaciones en 
Francia y Alemania.

Según el secretario general de 
la FENIL, Miguel Angel Vázquez 
de Prada, los próximos meses to
davía serán difíciles para las em
presas del sector, debido esen
cialmente a la insuficiencia de la 
cuota otorgada a nuestro país y a 
la necesidad perentoria de rentabi- 
lizar la actual capacidad instalada 
y atender, para no perder merca
do frente a sociedades extranjeras, 
la demanda nacional.

AUTOBUSESTRENES

| MADRID SEGOVIA MADRID
Atocha Chamartín Llegada Salida (Dhamartín Atocha

6,02 (1)(3) 6,16 8,13 5,55 (1)(3) 7,38 7,51
8,02 (2)(6) 8,16 10,05 6,55 (1)(3) 8,38 8,51

10,02 (2) 10,16 12,10 8,55 (2) 10,38 10,52
12,02 (2) 12,16 14,06 10,55 (2)(3) 12,38 12,52
14,02 (2) 14,16 16,06 12,55 (2)(4) 14,38 14,51
15,02 (1)(3) 15,16 17,15 14,55 (2)(5) 16,38 16,51
16,02 (2) 16,16 18,01 16,55 (2) 18,38 18,52
18,02 (2)(7) 18,16 20,14 18,55 (2) 20,38 20,52
20,02 (2) 20,16 22,04 20,55 (2) 22,38 22,52

(1) De lunes a viernes. (2) Diario. (3) No circula 12-X y 1, 9-XI y 6, 8 y 
26-XII y 6-I-95. Diario Cercedilla-Madrid, Madrid-Cercedilla. (4) Efectúa 
parada en Tablada sábados y domingos. (5) Efectúa parada en Gudillos 
y Tablada. (6) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada (9,29) y 
Gudillos (9,35). No circula 12-X y 1,9-XI y 6, 8 y 26-XII y 6-I-95. (7) 24 
y 31-XII no circula entre Cercedilla y Segovia. Efectúa parada en 
Gudillos (19,35).

SEGOVIA - ARANDA

SF2GOVIA - CUELLAR - VALLADOLID
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 
13,30 y 18,30. Domingos y festivos: 19.00. Salida a CUELLAR: Labora
bles, excepto sábados: 17,00.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
Laborables: 11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 
18,30. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS
Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.

SEGOVIA - MADRID
Lunes a viernes

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,00 ** 7,45 “ 8,30 •
6,45 ** 8,30 • 9,30 "
7,45 “ 9,30 “ 11,30“
8,30 • 10,30 13,30 “
9,30 “ 11,30“ 15,15“

10,30 12,30“ 16,15
11,30 ** 13,30 “ 18,00 "
12,30 ** 15,15“ 19,00"
13,30 " 16,15 20,00
14,30 • 18,00“ 22.00 "
15,15 ** 19,00"
16,15 20,00
18,00 “
19,00 **
20,00

“ Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

MADRID-SEGOVIA
Lunes a viernes

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,30 " 8,30 8,30
7,30 " 10,00 " 10,00"
8,30 11,00 11,00

10,00 " 12,00" 12,00"
11,00 13,00 " 15,00
12,00 " 14,00 " 17,00 •
13,00 " 15,00 18,00 "
14,00 " 17,00 • 20,00 "
15,00 18,00 " 2.1,00 "
16,00 " 19,30 22,15 •
17,00 • 21,00 "
18,00 " 22,15 •
19,30
21,00 "
22,15 •

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13,00 y 
17,30. Diario: 13,00.

Lunes a viernes: 7,00 y 17,30.
Diario: 17,30.

AUTO RES (Td. 443010)

HOYUELOS - SANGARCIA - SEGOVIA
Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA
De lunes a viernes: 7,45, 13,45 y 15,15. Diario: 19,30 :-: De lunes a viernes: 
6,45, 9,00 y 16,15. Diario: 12,00.

SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVIA
Diario: 13,00. Viernes (combinado). Diario: 9,00.

SEGOVIA - VILLACASTIN VTLyACASTIN - SEGOVIA
Sábados no festivos: 9,30 y 13,30. Sábados no festivos: 10,30 y 14,30.

ARANDA - SEGOVIA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes: 
9, 14, 18. Viernes: 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30, 
13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena- 
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

TAXIS. Paradas

Plaza Mayor: Telf. 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.

M.C.D. 2022
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Asistirán más de 200 delegados provinciales

Gregorio de la Fuente será 
el único candidato en el 
IV Congreso de COAG

La Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Gana
deros (COAG) celebrará los días 10 y 11 de diciembre su IV 
Congreso, en el que está prevista la participación de 225 delega
dos de las nueve provincias.

Valladolid. (leal).— Gregorio 
de la Fuente, coordinador regio
nal, encabezará la única lista 
que se presentará a la elección, 
en la que figurarán también la 
mayor parte de la actual comi
sión permanente.

En el IV Congreso, que se ce
lebrará en la localidad palentina 
de Magaz de Pisuerga, se deba
tirán dos ponencias, una sobre 
organización intema y otra so
bre política agraria, que girará 
sobre la necesidad de defender la 
explotación agraria familiar, 
destinar las ayudas a los agricul
tores a título principal.

Entre las reclamaciones des
taca la exigencia a la Consejería 
de Agricultura para que se con
vierta “en algo más que una ven
tanilla".

Gregorio de la Fuente ha desta
cado en la presentación del IV 
Congreso que COAG cuenta con 
20.540 afiliados en Castilla y

Recogidas 440.204 toneladas de 
remolacha en los últimos siete días

Valladolid. (leal).— Las trece 
fábricas azucareras de Castilla y 
León han recogido 440.204 to
neladas de remolacha en los úl
timos siete días, es decir, casi 
100.000 toneladas más que du
rante la semana anterior.

Desde el comienzo de la cam
paña se han entregado 1.891.898 
toneladas, según los datos facili
tados por la Consejería de Agri
cultura. La riqueza media de la 
remolacha es de 15,79 grados, y 
el descuento aplicado, 12,71 por 
ciento —cantidad ligeramente 
suPerior a la media de la semana 
pasada—.

En Castilla y León están pen
dientes de entrega 2,5 millones 
de toneladas.

En las fábricas de Ebro se han 
recibido 964.384 toneladas de 
remolacha, cuya riqueza media 
es de 15,81 grados, a las que se

0. PALOMO, S.A.
Al servicio

del Agricultor
ALMACENES y  SECADERO: 
ABADES
(SEGOVIA)
Tel- V Fax 49 51 02

León, tiene abiertas 31 oficinas 
y 60 trabajadores en plantilla.

Esta organización ha invita
do a la clausura de su cuarto 
Congreso al presidente de la 
Junta, Juan José Lucas, y al de
legado del Gobierno Español 
en Castilla y León, Carlos 
Conde Duque.

El consejero de Agricultura, 
Isaías García Monge, no ha sido 
invitado “porque sería una in
congruencia por nuestra parte 
hacerlo después de pedir su di
misión”.

En cuanto a las elecciones a 
Cámaras Agrarias, portavoces 
de la Coordinadora afirmaron en 
la jomada de ayer que “no he
mos cambiado de idea pese a 
haber arrasado en las elecciones 
celebradas en Cataluña. Cre
emos que en la comunidad autó
noma de Castilla y León no van 
a servir para nada pero nos pre
sentaremos". 

aplica un descuento del 13,30 
por ciento.

En ACOR la cantidad recibi
da asciende a 535.062 toneladas, 
81.821 más que la semana ante
rior. En este caso la riqueza es de 
15,85 grados y el descuento 
aplicado, 12,02 por ciento.

Por último. Sociedad General 
Azucarera ha recogido 392.452 
toneladas en sus tres fábricas 
desde el 4 de octubre.

La riqueza media es de 15,67 
grados y el descuento, 12,23 
por ciento. La campaña regis
tra un ligero retraso respecto al 
año anterior, ya que en estas 
mismas fechas se había recibi
do en las fábricas 260.314 to
neladas más.

La riqueza es 0,20 grados in
ferior a la del año anterior; y el 
descuento aplicado es un 0,41 
por ciento menor al de 1993.

OFICINAS:
Avda. Fernández Ladreda, 20
40002 SEGOVIA
Tel. 44 20 69 - Fax 44 20 72

LONJA DE SEGOVIA
1-XII-1994

PORCINO
SEMANA 

ANTERIOR 
Pesetas

SEMANA 
ACTUAL 
Pesetas

VARIACION
Pesetas

CEBO SELECTO.............................................................................. ..... 142 146 -4
NORMAL............................................................ .....  138 142 —4
GRASO.......................................................... ..... 154 158
CERDAS DESVIEJE.............................................. ..... 115-120 118-123 -3
LECHONES (SELECTOS)......................................................... .....  290 305 +15
LECHONES (NORMAL)........................................................... .....  280 295 +15
TIPO CANAL II (KG./CANAL)........................................................ .....  185 190 +5

VACUNO
AÑOJOS EXTRA (Kg./canal sobre matadero)....... .....  530 530
AÑOJOS PRIMERA........................................................... .....  510 510
AÑOJOS SEGUNDA ....................................................................... ..... 490 490 —

VACAS EXTRA........................................... .....  460 450 -10
VACAS PRIMERA............................................................................. .....  375 365 -10
VACAS SEGUNDA ............................................. .....  335 325 —

TERNERAS DE LECHE DE MENOS DE 130 KG................... .....  775 765 -10
TERNERAS LECHE DE MAS DE 130 KG....................... .....  755 745 -10
TERNERAS DE PIENSO - EXTRA.............................................. .....  575 575 —

TERNERAS DE PIENSO - PRIMERA................................. .....  545 545 —

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) MACHOS..... .....  400 400 —

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) HEMBRAS... .... 340 340 —

TERNEROS DE VIDA DEL PAIS.................................................. .... 325 325 —

OVINO '

LECHAL (10 - 12 KG.) (Kg./vivo).................................. .... 620 600 -20
LECHAL (12- 15 KG.)...................................................................... .... 580 550 -30
RECENTAL (15-22 KG.)................................................................ .... 540 510 -30
PASCUAL (22 - 28 KG.)................................................................... .... 460 410 -50
GRANDES (MAS DE 28 KG.)............................................... .... 400 370 -30

OVEJAS DESVIEJE.......................................................................... .... 90 80 -90

CEBADA

DOS CARRERAS (Pts./Kg. en destino)..................... .... 23,00 23,00 =

SEIS^CARRERAS............................................................................. .... 22,50 22,50 =

Po r c in o : Lo s  precios bajos fuerzan a los ma
taderos a aumentar el número de sacrificios a pesar 
de las fiestas de la próxima semana, sube 4 pts. el 
graso y 15 pts. los lechones.

VACUNO: Continúa estable el mercado de vacu
no con repetición de precios, excepto terneras le
che y terneros vida, que bajan 10 pts./Kg.

OVINO: Otra fuerte bajada en todas las catego
rías, con bastante oferta y con incidencia de las 
importaciones de Inglaterra.

CEREAL: Repetición de precios en el mercado de 
la cebada, con retención en graneros y pocas existen
cias. Tenderán al alza.

La producción de patata se incrementó 
este año un cuatro por ciento

Madrid. (Ical/C.A.).— La 
producción de patata en España 
se ha incrementado este año un 
cuatro por ciento pese a que ape
nas ha variado la superficie cul
tivada con respecto a 1993.

En conjunto se han recolectado 
4,14 millones de toneladas en 
212.0(X) hectáreas, según los da
tos del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación (MAPA).

Extremadura, Galicia. Balea
res y Castilla y León han sido las 
comunidades que, porcentual
mente, más han incrementado su 
producción, con diferencias que 
van desde el 53 por ciento en 
Extremadura al 10 por ciento en 
Castilla y León pasando por el 
16 por ciento de Galicia y el 20 
por ciento de las Baleares.

No obstante, en volumen la 
mayor producción ha corres
pondido a Galicia (1,2 millo
nes de toneladas), en segundo 
lugar aparece Castilla y León 
con 780.000 toneladas, y An
dalucía en tercera posición, 
que recogió 564.500 toneladas 
de las que más de un 20 por

CLAVES DE FUTURO

En conjunto se ha recolectado 14 millones de toneladas. ar c h iv o

ciento procedían de Granada.
En cuanto a la rentabilidad de 

las explotaciones (producción 
dividido entre superficie) ha 
sido La Rioja con 3J toneladas 
por hectárea sembrada.

En Castilla y León el rendi
miento fue de 2,8 toneladas por 
hectárea; 2.4 en Aragón; y 2,2 
en Asturias y Madrid. También 
superaron las 2 toneladas/hectá

rea Andalucía, Castilla-La 
Mancha y País Vasco; el resto de 
las regiones quedaba ligera
mente por debajo.

Respecto a los precios perci
bidos por los agricultores, según 
los datos del MAPA, en los seis 
primeros meses del año fueron 
superiores en un 76 % a los del 
año anterior, y en un 51 % res
pecto a los de 1992.

M.C.D. 2022
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El consejero de Economía de la Junta de Castilla y León, Fernando Bécker. a  s

No descarta solicitar también la del presidente deja Junta

El PSOE pide la dimisión del 
consejero de Economía

El PSCL-PSOE considera una medida de mínimos la 
dimisión de Fernando Bécker como consejero de Economía 
ante el fracaso de los proyectos de inversión en la Comuni
dad, que en las últimas semanas se ha concretado en los 
casos de Biomédica, Pilz, Quexigal y European Land,

IU solicita la marcha de 
Lucas por su “política 

especulativa y fraudulenta”

Valladolid. (leal).— El 
PSOE no descarta pedir la di
misión del presidente de la 
Junta, Juan José Lucas, “que 
tiene responsabilidades muy 
importantes en el fracaso de la 
política industrial del Ejecu
tivo regional", según declara
ciones realizadas ayer por el 
secretario regional del parti
do. Jesús Quijano.

“La dimisión del titular de 
Economía es lo mínimo que se 
puede pedir por razones de 
salubridad del Gobierno re
gional. Las cosas han llegado 
a tal punto que la marcha de 
Bécker es la única salida", a

Los socialistas consideran exagerada la 
propuesta de RENFE sobre cierre de líneas

Valladolid. (leal).— El secre
tario general del PSCL-PSOE 
calificó ayer de exagerada la 
propuesta de RENFE de supre
sión de servicios en Castilla y 
León, aunque ha demandado a la 
Junta “que haga efectivas sus 
responsabilidades en materia de 
transportes".

El secretario regional del 
PSOE en Castilla y León, Jesús 
Quijano, se mostró convencido 
de que la propuesta de RENFE 
no se llevará a efecto, ya que la 
decisión final es del Ministerio 
de Obras Públicas, “ante el que 
desplegaremos todo tipo de ac
tuaciones para reducir las pre
tensiones de rentabilidad de la 
empresa pública ferroviaria".

Quijano señaló que el PSOE 
no tomará iniciativas parlamen
tarias antes de que se agoten las 
posibilidades de negociación, “y 
la Junta tiene tiempo suficiente 
para llegar a un acuerdo".

A juicio del PSOE, lo priori
tario es que se mantenga la cone
xión ferroviaria entre todas las

juicio el líder socialista.
Quijano ha denunciado “el 

sostenimiento artificial de 
Bécker, cuestionado dentro 
de propio Gobierno regional. 
No hay más que ver las caras 
de los compañeros en el pleno 
de las Cortes. No vale el argu
mento de que estamos en el 
fin de legislatura para mante
ner al consejero de Econo
mía".

El portavoz del PSCL- 
PSOE ha insistido en la peti
ción de la comparecencia de 
Lucas en el pleno del Parla
mento regional, “ya que es el 
momento de exigir responsa

capitales de provincia de la Co
munidad. “aunque es el Gobier
no regional el que tiene la res
ponsabilidad de decir cuáles son 
las líneas prioritarias y cuál es la 
cantidad que está dispuesta a 
aportar para financiar los servi
cios deficitarios", según decla
raciones de Quijano.

Respecto al llamamiento a 
las movilizaciones en defensa 
del ferrocarril hecho por el PP 
a los alcaldes de toda la Comu
nidad, cualquiera que sea su 
signo político, Quijano ha ma
nifestado que el partido socia
lista no se opondrá a esta medi
da pero que espera que no sea 
necesaria.

La huelga

La estación de la localidad pa
lentina de Venta de Baños regis
tró ayer el único incidente de 
Castilla y León en la huelga de 
maquinistas de RENFE, convo
cada por el Sindicato Español de 
Maquinistas y Ayudantes Fe
rroviarios (SEMAF) en protesta 

bilidades concretas. Bécker 
no debe permanecer ni un día 
más en su puesto de respon
sabilidad sin perjuicio para la 
Junta y para el propio Lucas".

Por su parte, el presidente 
del Ejecutivo regional calificó 
de “intento de desviarse de 
los problemas de Castilla y 
León" la petición de dimisión 
del consejero de Economía, 
Fernando Bécker, por parte 
del PSOE.

Lucas hizo estas declara
ciones en la localidad leonesa 
de Villafranca del Bierzo a su 
regreso del viaje a Santiago de 
Compostela.

El presidente hizo parada 
también en León, donde presi
dió la entrega del premio Em
presario Leonés del Año que 
otorga la Federación Leonesa 
de Empresarios (FELE). 

por la negativa de RENFE a in
crementar sus salarios en un 20.9 
por ciento para 1995.

El incidente se produjo cuan
do un piquete averió intenciona
damente los frenos de un tren de 
mercancías ya que los maquinis
tas del mismo no secundaban la 
huelga. Después de la acción del 
piquete el tren no pudo salir ha
cia su destino y permaneció en la 
estación palentina.

Durante la jornada no fun
cionó ningún tren regional y 
los servicios mínimos cubrie
ron el trayecto Madrid-Avila y 
Madrid-Segovia en los dos sen
tidos, hasta después de la me
dianoche.

El sindicato convocante cali
ficó la jornada de “éxito" y seña
ló que al menos el noventa por 
ciento de los maquinistas secun
daron la huelga, excepto los que 
realizan los servicios mínimos; 
mientras que fuentes de RENFE 
han calculado la incidencia de la 
jornada en un cincuenta por 
ciento.

Valladolid. (leal).— El coor
dinador regional de IU, Antonio 
Herreros, pidió ayer la dimisión 
del presidente de la Junta, Juan 
José Lucas, por considerarle 
responsable de desarrollar “una 
política especulativa con fraude 
social".

Herreros, que amenaza con 
seguir investigando las implica
ciones de la Junta de Castilla y 
León y de la Diputación de Fa
lencia en el proyecto parque Va
lle del Cerrato con fines especu
lativos. pidió la comparecencia 
de Lucas en las Cortes regiona
les, así como las de los conseje
ros de Economía y Medio Am
biente.

El procurador regional de IU 
manifestó que “la Junta ha desa- 
iTollado una política especulati
va con intención de provecho y 
ganancia fuera del marco mer
cantil normal. La política espe
culativa es más repobable en 
este caso si se demuestra que ha 
estado amparada o participada 
por el Gobierno regional. La es

Se crea un nuevo partido de 
centro en la provincia de Avila

Valladolid. (leal).— Los pro
curadores regionales del CDS 
José María Monforte y Daniel de 
Fernando confirmaron ayer a 
leal el nacimiento de una nueva 
formación política en Avila “de 
centro progresista”, que llevará 
por nombre Agrupación Inde
pendiente Abulense y que aglu
tinará a buena parte de los alcal
des y concejales centristas de 
esa provincia.

Monforte aseguró que tanto 
los estatutos como el manifiesto 
programático ya han sido elabo
rados. y que a lo largo del mes de 
diciembre o como mucho en 
enero el partido será legalizado 
y se constituirá una gestora, una 
vez superados los problemas 
económicos y de organización 
actuales.

Los contactos se mantienen 
en la actualidad no sólo con 
miembros de CDS. sino con 
asociaciones de barrio y profe
sionales liberales de la provin
cia sin experiencia política. 

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

Instituto Nacional de Servicios Sociales

Se anuncia convocatoria de concurso por el sistema 
de adjudicación directa del SERVICIO DE CAFETE
RIA del HOGAR DE LA TERCERA EDAD DE SAN 
JOSE.

Las personas interesadas pueden informarse y reco
ger la documentación necesaria para participar, en la 
Dirección Provincial del INSERSO, Plaza Doctor Lagu
na, 4. El plazo de presentación de solicitudes finaliza a 
las 14 horas del día 12 de Diciembre de 1994.

peculación puede convertirse en 
estafa".

A juicio de IU en el caso del 
parque Valle del Cerrato, que 
contemplaba una inversión de 
500.000 millones de pesetas 
para la construcción de un ma- 
croproyecto industrial y urbanís
tico, “queda demostrado que es 
un supuesto de especulación, 
como ya dijo Izquierda Unida 
hace cuatro años”.

Además, Antonio Herreros 
denuncia que este caso supone 
“un fraude a la ciudadanía que 
supuso en su momento la desle
gitimación de la autoridad mu
nicipal de Venta de Baños —en 
alusión a la dimisión del alcalde 
de la citada localidad palentina 
y militante de IU—; la-pculta- 
ción consciente y voluntaria de 
información al propio consorcio 
de VACESA y a las Cortes so
bre la suspensión de pagos y 
quiebra encubierta de las dos 
principales sociedades promo
toras —European Land Limited 
y European Land España—.

Monforte aseguró que el obje
tivo principal es “luchar por 
Avila y por acabar con la bipola- 
rización existente en la región, 
porque el PP va a tener en el 
futuro los mismos problemas 
que el PSOE a nivel nacional".

Monforte manifestó que ha 
habido contactos con la Agru
pación Palentina Popular (APP) 
y con centristas de León. Zamo
ra (donde Luis Rodríguez San 
León quiere crear la Unión Po
pular Zamorana), Salamanca y 
Segovia, con la idea de crear 
agrupaciones provinciales simi
lares a la recién nacida en Avila 
para que en un futuro se forme 
una confederación o plataforma 
de tipo regional que concurra a 
las elecciones autonómicas del 
próximo mes de mayo.

“Es conveniente —afirmó— 
que haya una nueva fuerza en
cargada de defender los verda
deros intereses de los ciudada
nos, y que modere la lucha ha
bitual entre PP y PSOE".
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El PP considera que el Gobierno 
comete fraude al no investigar 

los fondos reservados
Madrid (Efe).— El PP entiende 

que el Gobierno está cometiendo 
fraude de Ley, y convirtiéndose de 
hecho “en cómplice”, al ampararse 
en la Ley de Secretos Oficiales para 
impedir la investigación del uso 
irregular de los fondos reservados, 
según el secretario general de este 
partido, Francisco Alvarez Cascos.

Alvarez Cascos presentó ayer 
en rueda de prensa en el Congre
so la petición de su grupo de 
creación de una comisión parla
mentaria de investigación del 
mal uso de los fondos reserva
dos, del que en su opinión “exis
ten ya pruebas abrumadoras".

El dirigente del PP citó el Códi
go Civil, en su artículo 6.4. en el que 
señala que “aquellos actos realiza
dos al amparo de una norma —en 
este caso la Ley de Secretos Oficia
les— que persigan un resultado 
prohibido por el ordenamiento ju
rídico o contrario a él se considera
rán ejecutados en fraude de Ley".

“Felipe González y su Gobierno 
—dijo— son ahora más responsa
bles que hace dos meses, debido a 
su empecinamiento en no querer 
investigar ni informar sobre el uso 
irregular de esos fondos".

, El secretario general del PP 
dijo que hay evidencias de que 
los fondos reservados se han 
destinado al pago de sobresuel
dos a funcionarios, a sufragar 
gastos de la comisiones de la 
Policia Judicial, a pagar ayudas 
a los sindicatos policiales y a la 
redacción de informes que invaden

La oposición, incrédula ante los 
nuevos testimonios de los 

implicados en el caso “Filesa”
Madrid (Efe).— Los repre

sentantes de los grupos de la 
oposición en la comisión del 
Longreso que investiga la finan
ciación de los partidos políticos 
expresaron su incredulidad ante 
as declaraciones realizadas du
rante las dos comparecencias ce
lebradas ayer.

Los dos comparecientes fue
ron el dirigente del PSC y sena
dor socialista José María Sala y 
e ex director general de la em
presa de artes gráficas “Hausser 
& Menet", José Ramón Loren
zo.

Jaime Ignacio del Burgo (PP), 
(pnp Alcaraz <«U)y Pilar Rahola 

C) expresaron varias veces en 
reunión que el desconocimiento 

^P^ado por Sala y Lorenzo so- 
e determinadas cuestiones por 

d,^UC *es Preguntaron, les lleva a 
d *a veracidad de sus de- 

uradones y a esas dudas se sumó 
iputado de Ciü Josep López 

cinn I"?3 resPeeto a la declara- 
el ex director general de 

Hausser & Menet".
ción3 a ne^ GUalquier interven- 
irr» C.n la Presunta financiación 
su Hrc 3rdcl P^OE y explicó que 
la ica relación con Filesa fue 
viemk13 3 esa s°ciedad, en no- 
aeci Fe dc de la mitad de 
dosc?ACS de Time ExPorl Por 
por tnlas Peselas’ acciones que 
com^3 misma cantidad había 
C°mpradoel año anterior.

el derecho a la intimidad para 
uso político del Gobierno, usos 
todos ellos distintos a los que 
corresponden a esas partidas.

17.146 millones
En su opinión, estos usos in

debidos de los fondos, suponen 
un grave perjuicio para el interés 
nacional y representan delitos de 
apropiación indebida y de fraude 
fiscal, que en los últimos cinco 
años puede alcanzar los 17.146 
millones de pesetas, subrayó.

Todos estos hechos, que el PP 
considera suficientemente cons
tatados, justifican la petición de 
que se cree una comisión parla
mentaria de investigación, al 
margen de las actuaciones judi
ciales promovidas por este parti
do para que se depuren las res
ponsabilidades penales.

Se refirió a la información que 
publicaba ayer un diario madri
leño según la cual el ex director 
general de la Guardia Civil. Luis 
Roldán. pagó a la agencia de de
tectives Kroll 67 millones de pe
setas procedentes de los fondos 
reservados del CESID y a ins
tancias del vicepresidente del 
Gobierno. Narcís Serra, para in
vestigar a Mario Conde.

Para el dirigente del PP. si se 
confirman esos datos, quedará cla
ro que “el vicepresidente del Go
bierno está afectado de lleno en la 
depuración de responsabilidades 
por el uso irregular de los fondos 
reservados".

Su interés como accionista de 
Time Expon fue la posibilidad 
de utilizar el céntrico local que 
esta empresa tenía alquilado en 
Barcelona y que podía servir 
para archivo del PSC o para ser 
sede de alguna fundación vincu
lada a este partido.

Presunción de inocencia

Sala aseguró que la duración 
del proceso por el “caso Filesa" 
ha perjudicado su imagen como 
político y le ha causado “un que
branto personal innegable" y la
mentó que el procedimiento ju
dicial vaya parejo a “un escaso 
respeto por la presunción de ino
cencia”. A preguntas del diputa
do del PP Jaime Ignacio del Bur
go, Sala aseguró que en el mo
mento de la compra de las accio
nes no se preocupó por conocer 
la situación patrimonial de la 
empresa, que tenía deudas por 
24 millones de pesetas, según el 
represante de la oposición.

Del Burgo expresó su asom
bro por la “ingenuidad" de Sala, 
mientras que el representante de 
IU, Felipe Alcaraz, dijo en su 
intervención que Sala le parece 
“simpático, pero no creíble".

En respuesta a las preguntas 
de Alcaraz. y del diputado de 
CiU Josep López de Lerma, el 
dirigente del PSC explicó que no 
luí habido razones para que pre
sentara su dimisión.

El presidente asegura que ningún ministro se ha enriquecido

González mantendrá abierta 
la oferta de diálogo a Aznar

El jefe del Gobierno es
pañol, Felipe González, 
reiteró su oferta de diálogo 
al presidente del Partido 
Popular, José María Az
nar, y dijo que mantendrá 
abierto “permanentemen
te” este ofrecimiento, al 
tiempo que aseguró que 
ninguno de sus ministros 
se ha enriquecido en los 
doce años que lleva al fren
te del Ejecutivo.

México (Efe).— En una 
rueda de prensa, en México, 
González dijo que le parece 
una “magnífica iniciativa” 
que Aznar haya sido invitado a 
la toma de posesión del presi
dente mexicano. Ernesto Zedi
llo. y añadió que “es extrema
damente importante que la opo
sición en España, que constitu
ye una alternativa de Gobierno, 
sea plenamente consciente de la 
importancia de las relaciones 
entre España y México".

En este sentido, el jefe del 
Ejecutivo español explicó que 
“la transición democrática es
pañola ha estado presidida por 
el consenso, que exige un es
tado de diálogo permanente, 
aunque sea para tomar café, 
que nunca es para tomar café, 
sino para hacer algo más".

“Estoy dispuesto a mante
ner la vocación de diálogo de 
la democracia española, y no 
porque haya una segunda 
transición, que no lo creo, sino 
porque el estilo del funciona
miento democrático basado 
en el diálogo permanente es 
muchísimo más sólido que el 
que se basa sólo en la pura 
confrontación”, subrayó.

A este respecto, agregó que

Las deudas de la Cruz Roja ascienden 
a 27.780 millones según una auditoría

Madrid (Efe).— La deuda de 
Cruz Roja Española asciende a 
27.780 millones de pesetas, se
gún los resultados de una audito
ría encargada por el presidente 
de la institución, Juan Manuel 
Suíirez del Toro, tras la dimisión 
en mayo pasado de la anterior 
presidenta. Carmen Mestre.

Los resultados de la auditoría, 
estudiados ayer por el Comité 
Nacional de Cruz Roja, y de los 
que informó en rueda de prensa 
Suárez del Toro, revelan que la 
institución debe lO.OOO millones 
de pesetas a la Seguridad Social 
y 2.000 millones a Hacienda.

Suárez del Toro explicó que. 
aunque la deuda global sea de 
27.000 millones, “el endeuda
miento neto real es de 12.000 
miHones porque los otros LS.OOO 
millones de peselas correspon
den a impagos a Cruz Roja por 
parte de la Administración, aso
ciaciones y organismos”.

Añadió que sólo la sede cen
tral de Cruz Roja tiene una deu
da acumuladíi de 6.0()0 millones

insistirá en “esa oferta perma
nentemente, no me duelen 
prendas, y si no hay acepta
ción. no pasará nada, pero se 
perderá una buena oportuni
dad, pero esa oferta de diálogo 
la mantendré abierta”.

Preguntado por la relación 
que puede existir entre las pa
labras pronunciadas ayer por 
Zedillo en el sentido de que en 
el Gobierno no deben amasar
se riquezas y la situación en 

de pesetas, pero no quiso preci
sar si esa cantidad se debía a la 
permuta que Carmen Mestre 
hizo con el edificio de la institu
ción en la calle Eduardo Dato.

De los impagos imputables a la 
Administración, más de 2.(XX) mi
llones corresponden al Ministerio 
de Asuntos Sociales, por impago 
de subvenciones concedidas: 111 
millones al de Justicia, proceden
tes de una subvención para el ves
tuario de los objetores de concien
cia; y 20 millones al Ministerio del 
Interior, por la operación paso del 
Estrecho 1993.

Desastre financiero

El presidente de Cruz Roja afir
mó también que una parte de la 
deuda es "histórica" y procede de 
los hospitales de la institución, 
mientras que otra parte, cuya 
cuantía no precisó, se debe a "una 
gestión anterior, que no podría
mos calificar ni de mala ni de de
sacertada. sino de discutible".

"Esa gestión - -insistió— ha 
llevado a Cruz Roja a una situa

España, González señaló que 
ninguno de sus ministros se ha 
enriquecido.

Ayer, cuando se cumplían 
doce años de la formación de 
su primer Gobierno, González 
afirmó con rotundidad que 
“tengo el legítimo orgullo de 
haber tenido más de 50 minis
tros, y puedo decir, con legíti
mo orgullo, que ninguno de 
mis ministros se ha enriqueci
do en sus gestiones”. 

ción gravísima, a un desastre fi
nanciero".

En cuanto a la situación de los 
23 hospitales de Cruz Roja. Suá
rez del Toro explicó que sólo cin
co o seis tienen pérdidas impor
tantes y que su idea es cederlos al 
Insalud para enjugar parte de la 
deuda con la Administración.

Los hospitales con pérdidas 
importantes son los de Barcelo
na. Tarragona. Gijón, Burgos. 
León y Algeciras. concretó, y 
añadió que la Administración 
"podría quedarse, porque parece 
que le interesan, con un centro 
sanitario de Ceuta y con otros 
tres de Andalucía".

En cuanto a los datos de la au
ditoría encargada por el Ministe
rio de Asuntos Sociales después 
de la dimisión de Carmen Mestre. 
el presidente de Cruz Roja señaló 
que "no tienen por qué coincidir" 
con los de la encargada por la 
institución, y que serían facilita
dos al Parlamento por la ministra 
Cristina Albcrdi antes de concluir 
este año.
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PAR presenta la 
prevista moción 
de censura 
contra Marco

Zaragoza, (Efe).— El Partido 
Aragonés formalizó ayer la mo
ción de censura que había anun
ciado contra el presidente regio
nal, José Marco, mientras que IU 
propuso un acuerdo entre todos 
los partidos que permita la go- 
bernabilidad hasta el próximo 
mes de mayo y que pasaría por 
la salida de Marco del Ejecutivo.

El PAR justificó su moción en 
el “clima crónico de recelos y 
crispaciones” que a su juicio ge
nera la presencia de Marco en el 
Gobierno regional, el “nivel de 
impopularidad" alcanzado por el 
presidente y “su aislamiento e 
incomunicación incluso con sus 
compañeros de Gobierno"

Esta formación, que presenta 
como candidato al ex-presidente 
regional. Emilio Eiroa. ha pedi
do al resto de grupos un esfuerzo 
para “recuperar la confianza pú
blica" y preparar las elecciones 
autonómicas de mayo.

El coordinador regional de 
IU. Miguel Angel Fustero, con
sideró sin embargo que la pro
puesta de alcanzar un acuerdo 
que se prolongue hasta las próxi
mas elecciones es “lo más cohe
rente y razonable" para terminar 
con la situación actual.

El portavoz de IU en las Cor
tes regionales, Adolfo Burriel, 
señaló que en caso de que Marco 
no dimita se podría adoptar otra 
medida conjunta: “una moción 
de censura presentada entre los 
cuatro grupos parlamentarios, 
incluido el PSOE”.

El presidente del PP Aragón, 
Santiago Lanzuela, señaló que 
“la responsabilidad es del 
PSOE y de los que le acompa
ñaron en el-viaje que le subió a 
la presidencia", y dijo que son 
el PSOE, IU y Emilio Gomáriz 
quienes tienen que dar una al
ternativa.

TELEFOTO EFE

Todo el territorio nacional sufrió las consecuencias de la huelga de los maquinistas de RENFE.

Los pilotos de Iberia dispuestos a negociar con la dirección

Cumplimiento generalizado de 
los servicios mínimos en RENFE

La jornada de huelga convocada por el sindicato de maqui
nistas de RENFE, SEMAF, se desarrolló con cumplimiento de 
los servicios mínimos, ausencia de incidentes y un seguimiento 
del 90 por ciento según los convocantes y del 50 por ciento según 
la compañía. Mientras tanto, los pilotos de la compañía Iberia 
manifestaron ayer su intención de retomar el lunes las nego
ciaciones con la dirección de la empresa.

Madrid. (Efe).— Fuentes de 
RENFE y de Sindicato Español de 
Maquinistas y Ayudantes Ferro
viarios (SEMAF) confimiaron 
que el único incidente destacable 
se produjo alrededor de las 7.00 
horas en la estación madrileña de 
Atocha, cuando la actuación de un 
piquete que intentaba impedir la 
salida del primer AVE con destino 
a Sevilla hizo necesaria la inter
vención de la Policía.

Según la compañía, a lo lar
go de la noche salieron 30 tre
nes de mercancías con diferen
tes destinos que fueron parali

zados por piquetes en varios 
puntos de la red de RENFE.

Los mínimos establecidos de 
6.00 a 9.00 horas —entre el 50 
y el 75 por ciento de la actividad 
habitual— en las redes de cer
canías de Madrid, Barcelona. 
Valencia, Bilbao y San Sebas
tian se cumplieron con norma
lidad. al igual que en el resto de 
las franjas horarias.

Negociaciones de Iberia

Por su parte, los pilotos de 
Iberia decidieron ayer retomar 
el lunes la negociación con la

dirección sobre el plan de via
bilidad. lo que ha sido bien 
acogido por el resto de los sin
dicatos. mientras el presiden
te, Javier Salas, recordó que si 
no se alcanza un acuerdo con 
el SEPLA despedirán a 5.200 
trabajadores.

La decisión del sindicato de 
pilotos SEPLA, que celebró 
ayer una asamblea de trabaja
dores, se produce tras la ruptura 
de la negociación mantenida el 
viernes con la dirección sobre el 
plan de viabilidad.

La ruptura dejó en suspenso 
el preacuerdo alcanzado el lu
nes con el resto de los sindica
tos de la empresa, el cual re
coge recortes salariales que 
van desde el tres por ciento, 
para los niveles más bajos, 
hasta el quince por ciento, 
para los más altos.

Anguila estudia 
incorporar a la 
dirección de IU 
“personas 
ligadas” a UGT y 
a CC.OO.

Madrid. (Efe).— El coordinador 
general de IU, Julio Anguila, afirmó 
ayer que IU estudia incorporar a sus 
órganos directivos a “personas liga
das tanto a CC.OO. como a UGT’, 
si bien eludió citar nombres concre
tos y consideró este hecho como 
algo normal en el funcionamiento 
tradicional de la formación.

Anguila, que compareció ayer 
ante los periodistas en un encuen
tro organizado por el Club Inter
nacional de Prensa, eludió confir
mar si entre los candidatos a incor
porarse a la dirección de IU figu
ran dirigentes de CC.OO. como 
Agustín Moreno y Salce Elvira, 
considerados críticos con las tesis 
del secretario general del sindica
to, Antonio Gutiérrez.

El líder de IU rechazó que la 
integración de detenninados diri
gentes de CC.OO. pueda suponer 
un enfrentamiento de su formación 
con Gutiérrez y añadió: “esa visión, 
tan de la Villa y Corte, de enfrenta
mientos palatinos no va conmigo".

A preguntas de los periodistas, An
guila afirmó que él personalmente no 
cree que llegue a asumir alguna vez el 
caigo de presidente del Gobierno, por 
distintos motivos, pero se mostró con
vencido de que su formación sí I legará 
a gobernar, aunque advirtió que. si no 
sale reforzada de la IV asamblea fede
ral. tardará “muchísimo más" en llegar 
a La Moncloa

Sobre la política de alianzas de 
IU. indicó que esta formación tiene 
“muy pocas coincidencias" con el 
PP. con quien sería “prácticamente 
imposible" llegar a un acuerdo glo
bal. pero reclamó “el derecho a 
pactar con quien sea. aunque nunca 
lo hagamos", porque Izquierda 
Unida no reconoce al PSOE como 
miembro de una misma familia.

Economía informa que la media anual de 
empleo caerá en unas 84.000 personas en 19 9 4

Madrid, (Efe).— El empleo 
caerá en unas 84.000 personas de 
media en 1994 con respecto a la 
de 1993, aunque aumentará en 
unas 78.000 comparando diciem
bre de este año con el mismo mes 
del ejercicio anterior, según avan
zó ayer el secretario de Estado de 
Economía. Alfredo Pastor.

En su intervención en la comi
sión de Economía del Senado 
para explicar la Encuesta de Po
blación Activa (EPA), Pastor 
dijo que las diferencias en los 
datos al utilizar distintos perío
dos comparativos son normales 
cuando se pasa de una fase de 
recesión a otra de expansión, 
como ocurre actualmente en Es
paña.

Defendió la utilización de la 
EPA para analizar la evolución 
de algunos aspectos del mercado 
de trabajo como la población ac
tiva, el registro del Instituto Na
cional de Empleo (1NEM) y las 
cotizaciones a la Seguridad So
cial, puesto que las tres, aunque 
son distintos registros, reflejan 
la misma evolución.

Sin embargo, reconoció que la 
EPA sobrestima el paro y a la 
vez subestima el empleo, por lo 
que “hay más personas emplea
das de las que recoge" esta en
cuesta.

Dificultades de la EPA
Las principales dificultades 

en la elaboración de la EPA son 
el falseamiento de las respues
tas, la negativa a colaborar y pro
blemas de representatividad en 
la muestra, por lo que Estadística 
mejorará los procedimientos de 
recogida de datos, ajustará la po
blación activa al censo de 1991 
—que se aplicará en el primer 
trimestre de 1995— y fijará unas 
reglas más estrictas sobre susti
tución de encuestados.

Además, se trabaja en una nue
va definición del concepto de de
sempleado, puesto que la utilizada 
es “excesivamente amplia".

Pastor no se decantó por nin
guno de los tres sistemas como 
la mejor forma de medir el paro 
y abogó por utilizar ambas fór
mulas. ya que cada una suminis

tra una información útil sobre el 
mercado de trabajo.

Matizó que la EPA. al ser una 
encuesta estadística con una me
todología homologada a la de 
otros países, es distinta a las otras 
fórmulas que las definió como re
gistros administrativos, y aseguró 
que, aunque la EPA y el INEM 
reflejan tasas de paro diferentes, 
ambos recogen datos “distintos, 
pero no contradictorios".

También se encuentran difi
cultades en la elaboración de las 
otras dos series y se refirió a que 
en el registro de parados del 
INEM no se apuntan todos los 
desempleados porque es un acto 
voluntario, mientras en las coti
zaciones sociales se produce en 
algunos casos duplicidad al coti
zar una misma persona por va
rios conceptos.

Puso como ejemplo de los dis
tintos sistemas para medir una 
magnitud económica que la 
Contabilidad Nacional recoge 
un crecimiento del PIB superior 
al que dan las estadísticas del 
valor añadido.

El Consejo de Ministros aprueba 
el Plan de Integración Social de 

Inmigrantes
Madrid. (Efe).—La protección e 

igualdad de trato de los inmigrantes 
legales y la lucha contra las redes de 
ilegales son algunos de los objetivos 
prioritarios del Plan de Integración 
Social de Inmigrantes, aprobado 
ayer en Consejo de Ministros.

“Sabemos que el proceso de 
integración de los inmigrantes 
en nuestro país va a ser largo, 
pero consideramos que este es el 
momento político adecuado para 
aprobar este plan que nos servirá 
como marco de referencia para 
posteriores disposiciones lega
les, sin tener que improvisar a 
cada momento", explicó en rue
da de prensa la ministra de Asun
tos Sociales, Cristina Alberdi.

En la actualidad, dijo, los inmi
grantes en nuestro país contituyen 
el 1,3 por cienlo de la población 
total y se hace fundamental en 
estos momentos movilizar a la so
ciedad “porque sin su compromi
so no tendríamos eficacia".

La eliminación de las discri
minaciones injustificadas, la su

presión de las barreras sociales y 
laborales, la igualdad de acceso 
a todos los servicios (sanidad, 
educación...) y su seguridad ju
rídica, así com o el combate a los 
que emplean ilegales, confor
man los principales objetivos de 
un plan que es aprobado en un 
momento, señaló la ministra, en 
“el que han aparecido algunos 
fenómenos racistas".

“Aunque hay cierta preocupa
ción en el Gobierno por estos posi
bles brotes de xenofobia", la minis
tra puntualizó que en comparación 
con el resto de los países de Europa, 
en España la convivencia e integra
ción es bastante buena.

El “Observatorio de Inmigra
ción" y el “Foro de los inmigran
tes" son los nombres de los dos 
instrumentos que se han creado 
para desarrollar el plan.

Estos servirán para realizar diag
nósticos sobre la naturaleza del lluj0 
de inmigración y como instrumento 
de mediación para promover el 
compromiso de la sociedad.
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La Alinaza Atlántica continuará vigilando el cierre del espac[o aéreo bosnio

El Grupo de Contacto intenta una nueva iniciativa 
para salvar el plan de paz para Bosnia

Los ministros de Asuntos Exteriores del Grupo de Contacto 
(EE.UU., Rusia, Francia, Gran Bretaña y Alemania) comen
zaron ayer una reunión en Bruselas con el objetivo primordial 
de lanzar una nueva iniciativa diplomática que salve el plan
de paz para Bosnia.

Bruselas (Efe).—El minis
tro ruso de Asuntos Exteriores, 
Andrei Kozyrev, señaló a su 
llegada al encuentro que la 
principal preocupación de los 
miembros de Grupo es “salvar 
el plan de paz". .

Por su parte, el jefe de la 
diplomacia alemana, Klaus 
Kinkel, manifestó su esperan
za de conseguir un acuerdo 
para lanzar una iniciativa con
junta que frene la intensidad 
que ha recobrado el conflicto 
en las últimas semanas.

Ninguno de los otros miem
bros del Grupo quiso hacer de
claraciones sobre en qué va a 
consistir la iniciativa, cuyo 
contenido pasa por la consecu
ción de un alto el fuego no sólo 
en la región de Bihac, al no
roeste de Bosnia, sino en todo 
el territorio de la república.

Los observadores señalan 
que un fracaso de la reunión 
rompería la cohesión entre las 
grandes potencias aliadas y 
podría desembocar en una re
tirada de los 20.000 cascos 
azules desplazados en la zona, 
lo que supondría un recrudeci
miento de las hostilidades.

Dominio serbio
Asimismo, destacan que 

con el 70 por ciento del territo
rio bosnio en manos de los ser
bios parece difícil relanzar el 
plan de paz diseñado por el 
Grupo de Contacto el pasado 
mes de julio en Ginebra.

Dicho plan concede el 51 
Por ciento del territorio a los 
musulmanes de Bosnia y el 49 
Por ciento a los serbobosnios, 
la única de las partes en con
flicto que no ha aceptado este 
Principio de reparto. Se espe
ra que los ministros de Asuntos 
Exteriores del Reino Unido, 
Douglas Hurd, y Francia, 
Alain Juppé, expongan a sus 
c°legas la intención de su viaje

El Kremlin cerca Chehenia para agotar la resistencia de 
las autoridades de la república norcaucasiana

Moscú (Efe).—El Kremlin ha 
nh ado, P°r crear un “cordón sa
che ri° troPas en torno a Che- 
ten nia’ a fln de agotar la resis- 
renr’ki^6 autoridades de esa 
bard 'Ca norcaucasiana, bom- 
avjneada s'stemáticamente por 
•nsis?eS ,antasmas” que Moscú 
yos C 60 00 recon°cer como su- 

la p' P^'^ente del Consejo de 
pa .C cración (Cámara alta del 
Shhndm.ent0 rus°)’ Vladímir 
c'aITAR0TÍJ«ayer alaa8en- 
la di ■, que no cree que 
adon|reCC*dn Política del país 
“media en los Próxinios días 

uas extraordinarias" para 

de hoy a Belgrado para entre
vistarse con el presidente ser
bio, Slobodan Milosevic.

Pero el principal punto de 
discusión será qué se ofrece al 
líder de los serbios de Bosnia, 
Radovan Karadzic, para que 
vuelva de nuevo a la mesa de 
negociaciones.

Entre las posibilidades que 
se barajan figura una nueva re
ordenación de los territorios 
que concede el plan de paz a 
los serbios de Bosnia y la po
sibilidad de abrir la puerta a 
una confederación entre éstos 
y Serbia.

Sin embargo, ambas posibi
lidades, así como un levanta
miento del embargo comercial 
que pesa sobre Belgrado, divi
den en estos momentos a los 
miembros del Grupo de Con
tacto.

Vigilancia aérea
Por su parte la OTAN va a 

continuar vigilando el cierre 
del espacio aéreo bosnio aun
que modifique algunos aspec
tos técnicos de la misión para 

Polémica en Alemania
La posible participación de aviones de com

bate alemanes en misiones de la OTAN en la 
antigua Yugoslavia ha desencadenado el en
frentamiento entre el gobierno del canciller 
Helmuth Kohl y la oposición socialdemócrata, 
pese a que todavía no se ha tomado ninguna 
decisión al respecto

El gobierno de Bonn comenzó a discutir 
ayer la petición de la OTAN para que la 
aviación alemana participe en misiones de 
combate en la guerra de Bosnia, según infor
mó el propio canciller Kohl.

Kohl quiso dejar claro que “ por el momen
to, en el ejecutivo, no hay nada decidido al 
respecto” y señaló que la demanda del coman
dante en jefe de la Organización del Tratado 
del Atlántico Norte (OTAN), George 
Joulwan, busca la protección de la aviación 
alemana a otros aparatos de la Alianza Atlán

tica. El tema ha despertado muchas suscep
tibilidades e incluso el ministro de asuntos 
exteriores alemán, Klaus Kinkel, reconoció 
en un programa de televisión, que “la solicitud 
de la OTAN crea una serie de problemas”. La 
actuación del ejército alemán fuera de sus 
fronteras, en el marco de la OTAN, es posible 
desde que lo aprobara el Tribunal Constitucio
nal de Karlsruhe, el pasado 12 de julio, y por 
tanto, según Kinkel, puede llegarse a una de
cisión favorable a la colaboración alemana 
solicitada por la Alianza Atlántica.

Tiempos de la ocupación nazi
Siempre se había descartado la presencia 

del ejército alemán en el territorio de la anti
gua Yugoslavia aduciendo que podría remo- 
morar los tiempos de la ocupación nazi duran
te la segunda guerra mundial.

desarmar a las partes involucra
das en el conflicto chechén.

Según Shumeiko, las tropas 
rusas emplazadas en todo el pe
rímetro de Chechenia de mo
mento sólo tienen la tarea de im
pedir la entrada de destacamen
tos armados en esa república, 
que desde septiembre de 1991 se 
encuentra en rebeldía frente a 
Moscú.

Vacilaciones de Yeltsin
Las vacilaciones del presiden

te ruso, Boris Yeltsin, quien 
amenazó primero con implantar 
el estado de excepción en Che
chenia y luego se enmendó él

TELEFOTO EFE
Un soldado musulmán besa una granada antes de lanzarla.

evitar ataques antiaéreos de los 
serbios, según afirmaron ayer 
todos los responsables aliados. 
“La OTAN tiene un mandato 

mismo la plana al eliminar esa 
advertencia de su ultimátum a 
las partes beligerantes, se han 
vuelto como un bumerán contra 
el Kremlin.

La crisis ruso-chechena, cau
sada por el cálculo erróneo de 
Moscú de que la oposición local, 
con el apoyo soterrado de Rusia, 
sería capaz de derrocar el régi
men del general Yojar Dudáyev, 
y agravada por un ultimátum 
suavizado a posteriori, amenaza 
con provocar un cisma en las 
fuerzas que respaldan a Yeltsin.

“Determinados grupos en la 
dirección rusa, los mismos que 
eligieron en 1991 un camino

de la ONU y no abandonará la 
vigilancia”, aseguró el secreta
rio general de la Alianza, Wi- 
lly Claes. 

equivocado de reformas, en lu
gar de abandonar sus despachos, 
intentan salvar su prestigio me
diante una guerra 'victoriosa"", 
afirmó ayer el ex alcalde de 
Moscú y líder del Movimiento 
para las Reformas Democráti
cas, Gavril Popov. En las Fuer
zas Armadas de Rusia aumenta 
el descontento por el cariz que 
están tomando los aconteci
mientos en Chechenia. El gene
ral Alexandr Lébed, comandan
te del 14 Ejército ruso, afirmó 
que la única manera de lograr 
una solución “rápida y eficaz" al 
conflicto con Chechenia son las 
conversaciones directas.

Más del 70 por 
ciento de los 
funcionarios 
rusos son 
corruptos

Moscú (Efe).— Más del 70 
por ciento del casi un millón de 
funcionarios del Estado de Rusia 
son corruptos, según datos pu
blicados por el semanario mos- 
cosovita “Argumenti y Fakti”.

“En Rusia hay, por lo tanto, un 
millón de potenciales corrup
tos", señala en su última edición 
el semanario de más tirada de 
Rusia, que ha conseguido ocu
par un lugar en la lista de récord 
“Guiness".

Más del 50 por ciento de los 
ciudadanos rusos consultados 
por el semanario dijeron que 
“ellos o sus amigos u otros alle
gados se vieron obligados a no 
doblegarse a la tentación de en
tregar sobornos a un funcionario 
del Estado que le permitiese rea
lizar sus proyectos".

Los “funcionarios corruptos 
rusos”, aunque no matan ni ro
ban, en muchas ocasiones pro
mueven estos crímenes, como ya 
ha reconocido el Ministerio del 
Interior al informar de que en la 
Federación Rusa actúan más de 
200.000 grupos criminales que 
cooperan con empleados del Es
tado.

Los funcionarios corruptos, 
señalaba “Argumenti y Fakti”, 
de hecho asisten y colaboran de 
forma encubierta en delitos de 
gran envergadura con una de 
cada siete de las bandas crimina
les organizadas, pues no los im
piden. Entre el 30 y el 50 por 
ciento de los sobornos que per
ciben los funcionarios proceden 
de prácticas de extorsión, frau
des financieros, trampas, robos y 
negocios ilegales que pueden as
cender a centenares de miles de 
millones de rublos (un dólar es
tadounidense se cotiza oficial
mente a 3.240 rublos).

El “Achille Lauro” 
se hundió frente a 
las costas de 
Somalia

Roma (Efe).— La nave ita
liana “Achille Lauro” se hundió 
ayer frente a las costas de Soma
lia, dos días después de que se 
declarara un incendio en el que 
murieron dos pasajeros y otros 
ocho resultaron heridos, infor
mó el Comando General de las 
Capitanías de Puerto italianas.

El hundimiento se produjo a 
las 19.10 (hora local), mientras 
el “Achille Lauro" era arrastra
do. aún en llamas, por un barco 
remolcador, a pocas millas del 
lugar por donde navegaba cuan
do se declaró el incendio.

El arrastre produjo un movi
miento del agua en el interior del 
casco del barco siniestrado, que 
terminó con su inestable equili
brio.

Junto al "Achille Lauro" se 
encontraban otros dos remolca
dores para participaren las labo
res de recuperación del barco, 
que habían comenzado a prime
ras horas de la tarde de ayer.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 3 de diciembre de 199418 EXTRANJERO

TELEFOTO EFE

La Policía mexicana golpea a uno de los manifestantes que se acerca a la plaza de la Constitución. 

Acusan al PRD de provocar los disturbios en Ja capital mexicana

Mas de treinta heridos en México tras 
tras la investidura de Ernesto Zedillo
Más de treinta personas resultaron heridas a causa de 

enfrentamientos entre fuerzas policiales y manifestantes en 
el centro de la capital mexicana horas después de la investi
dura presidencial de Ernesto Zedillo. Fuentes de la Cruz 
Roja confirmaron que los heridos a causa de golpes fueron 
32, dos de ellos graves.

Al menos 34 muertos y un centenar 
de desaparecidos tras una colisión 

de barcos en aguas filipinas

México (Efe).— Los cho
ques se registraron cuando 
grupos de manifestantes, en su 
mayoría jóvenes, intentaban 
acercarse hasta la plaza de la 
Constitución, más conocida 
como el Zócalo, donde el nue
vo gobernante ofreció una re
cepción oficial.

Cerca del Zócalo, los mani
festantes quemaron un vehículo 
todo terreno de la Policía y una 
camioneta de un sindicato de 
comerciantes ambulantes que 
llevaba el logotipo del gober
nante Partido Revolucionario 
Institucional (PRI). Muchos de 
los manifestantes portaban ban
deras o gorras del Partido de la 
Revolución Democrática 
(PRD). el partido más crítico de 
la oposición mexicana.

Sin embargo, no se vio en el 
lugar a ningún dirigente de esa 
fuerza política y los manifes
tantes parecían integrantes de 
los sectores más radicales del 
PRD.

Según declararon a Efe 
algunos de los manifestan
tes, por lo menos uno de los 
heridos graves sufrió frac
tura de su columna verte
bral. .

“Había dos que estaban 
tumbados y parecían muer
tos”, dijo una señora que pre
senció los choques, aunque 
los efectivos de la Cruz Roja 
presentes en el lugar negaron 
rotundamente que hubiera ha
bido víctimas mortales.

Gritos contra Zedillo

Los manifestantes corea
ban gritos contra el PRI, con
tra Zedillo y a favor del “sub
comandante Marcos”, máxi
mo líder del rebelde Ejército 
Zapatista de Liberación Na
cional (EZLN).

Por otra parte, el jefe de 
Gobierno español, Felipe 
González, abandonó ayer la 
capital mexicana tras asistir el 
jueves a la toma de posesión 

del presidente Ernesto Zedi
llo. González salió minutos 
después de las 13:00 hora lo
cal (19:00 gmt) de regreso a 
Madrid, con una escala técni
ca en Santo Domingo.

El jefe del Gobierno espa
ñol llegó el pasado miércoles 
a la capital mexicana para 
asistir a la investidura presi
dencial en México, la primera 
en este país en la que está pre
sente un presidente del Ejecu
tivo español.

Además, durante su estan
cia en la capital mexicana, se 
reunió con los presidentes de 
Cuba, Fidel Castro, de Co
lombia, Ernesto Samper, de 
Nicaragua, Violeta Chamo
rro, y de Guatemala. Ramiro 
de León Carpió.

También tuvo entrevistas 
privadas con los presidentes 
saliente y entrante de México, 
Carlos Salinas y Ernesto Zedi
llo.

González, afirmó tras man
tener una reunión de 35 minu
tos con el presidente cubano, 
Fidel Castro, que ha notado 
“una cierta mejoría" en los 
procesos de reforma destina
dos a la liberalización econó
mica de Cuba.

Manila(Efe).—Un centenar 
de personas permanecen despa
recidas y otras 34 murieron aho
gadas, tras la colisión que se pro
dujo ayer entre un transborda
dor filipino y un carguero en la 
bahía de Manila, informó el Ser
vicio de Guardacostas.

Antes de suspender las opera
ciones de rescate al caer la no
che, los equipos pudieron sacar 
a 451 personas del agua pero los 
buceadores dijeron que a través 
de las ventanas de los camarotes 
se podían ver los cadáveres de 
“muchísimas" personas.

La mayoría de los pasajeros 
estaban dormidos en sus cabinas 
cuando el transbordador “M/V 
Cebú City” colisionó con el bu
que de Singapur “Kola Soria" y 
se hundió media hora después en 
aguas cercanas a la ciudad de 
Maragondon. 50 kilómetros al 
suroeste de Manila.

Un pirata electrónico destruye el 
sistema de una agencia de 

noticias italiana
Roma (Efe).— La agencia de 

noticias italiana “Adn-Kronos" 
vivió el jueves una jomada de 
pesadilla al introducirse en su 
ordenador central un pirata in
formático que destruyó sus dis
cos y paralizó su actividad, se
gún se informó ayer.

La transmisión de la agencia 
permaneció bloqueada durante 
treinta horas, hasta que fue re
construido el sistema informáti
co dañado en el atentado electró
nico, que un misterioso grupo 
autodenominado "Falange Ar
mada" se atribuyó en un amena
zador mensaje. La “bomba elec
trónica" fue descubierta por uno

Cámara Oficial 
de Comercio 

e Industria 
de Segovia

Según fuentes oficiales, a bor
do del transbordador viajaban 
495 pasajeros y 45 tripulantes, 
aunque informaciones no confir
madas indican que muchas per
sonas subieron a bordo en el úl
timo momento por lo que sus 
nombres no figuran en la lista del 
pasaje.

Hay versiones contradictorias 
sobre cual de los dos buques fue 
embestido por el otro. Lo que sí 
se sabe es que el accidente occu- 
rió con el mar en calma y en 
perfectas condiciones meteoro
lógicas.

La colisión de ayer tiene lugar 
siete años después de que se re
gistrara la peor tragedida maríti
ma cuando en diciembre de 
1987 más de 4.300 personas mu
rieron a consecuencia de la coli
sión del transbordador “Doña 
Paz” y un petrolero en el Estre
cho de Tablas. 

de los redactores de la sede cen
tral de la agencia en Roma cuan
do se disponía a poner en marcha 
el servicio informativo.

Su ordenador no respondía a 
las órdenes y en la pantalla apa
reció la palabra “error", seguida 
de un mensaje de treinta líneas.

“La ‘Falange Armada’ dispo
ne de instrumentos electrónicos 
e informáticos procedentes de 
los servicios secretos extranje
ros que nos permiten efectuar 
interceptaciones telefónicas y 
telemáticas”, señalaba el mensa
je. que concluía con una adver
tencia: “hemos colocado un arte
facto explosivo en la redacción •

Clinton augura una nueva era de prosperidad 
tras la ratificación del GATT en el Congreso

CURSO DE GESTION Y RENDIMIENTO 
DE CARNICERIAS

Washington (Efe).— El presi
dente de EE.UU., Bill Clinton, 
afirmó ayer que con la ratifica
ción del acuerdo de la Ronda 
Uruguay del GATT en el Con
greso, su país ha dicho con voz 
“alta y clara" que quiere “liderar 
el mundo hacia la prosperidad y 
la seguridad”.

Menos de una hora después de 
que el Senado aprobara, por 76 
votos a favor y 24 en contra, el 
acuerdo de la Ronda Uruguay 
del Acuerdo General sobre 
Aranceles Aduaneros y Comer
cio (GATT), Clinton se presentó 
a la prensa, visiblemente satisfe

cho, y rodeado por congresistas 
republicanos y demócratas.

La aprobación en las dos cá
maras del Congreso del tratado 
supone un espaldarazo para el 
presidente, tras la estrepitosa de
rrota de su partido en las eleccio
nes parciales de noviembre.

El pasado martes, el acuerdo 
había sido ratificado ya por la 
Cámara de Representantes, tam
bién con un amplio margen, ya 
que se registraron 288 votos a 
favor y 146 en contra.

“Ha sido una victoria para Es
tados Unidos", dijo el presiden
te, quien afirmó que la ratifica

ción del GATT, como fue el año 
pasado la del Tratado de Libre 
Comercio (TLC), entre Estados 
Unidos, México y Canadá, de
muestra que EE.UU. “avanza en 
la dirección correcta, abriéndose 
al mundo".

El presidente adelantó que en 
la Cumbre de las Américas, que 
se celebrará en Miami la semana 
que viene, seguirá con su lucha 
en favor del libre comercio, que 
para EE.UU. es especialmente 
importante en América. Con 
este voto se abre “una nueva era 
de prosperidad y cooperación", 
auguró Clinton.
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INSTALACIONES

Una señora tribuna. j u an  mar t in Entrada parte posterior. JUAN MARTIN

Las obras de las instala
ciones complementarias de 
las pistas de atletismo “An
tonio Prieto", están a punto 
de concluirse. Se trata de 
una mejora sustancial de la 
instalación, obra impres
cindible para que los atletas 
puedan, por fin, contar con 
algo tan elemental como 
una ducha.

'_____________JOSE Me MARTIN
En el pasado mes de febrero 

dieron comienzo las obras de de
molición de las viejas gradas de 
las pistas de atletismo de La Al- 
buera. ahora con el nombre de 
' Antonio Prieto", y días más tar
de se iniciaban las obras de cons
trucción de la nueva tribuna e 
instalaciones complementarías.

La empresa Volconsa, que ya 
había llevado a cabo la construc
ción —extraordinaria, por cier- 

' del polideportivo “Pedro 
Delgado", adquirió, a través de 
concurso al que acudieron tres 
empresas, la adjudicación desde 
el Ayuntamiento de esta nueva 
°bra. Diez meses después, pese 
a que el proyecto tenía quince 
meses para su ejecución, los tra- 

aJps van a estar concluidos.
Nosotros, comenta a este 

iario el jefe de obra Eduardo 
ernández, pretendemos que la 

obra esté concluida en los últi- 
^os días de este mes de diciem- 

re para que el Ayuntamiento 
Pueda recepcionarla dentro del 
mes de enero de 1995".
P । Pr°yecto, cuyo arquitecto 
s el técnico municipal Federico 
u *aut, salió a subasta en 148 

¡ 1 ones de pesetas, pero su ad- 
^'cac'ón a la baja fue de 
h . -947.522 pesetas, con una re- 
^Ja cercana a los 26 millones. 

as obvenciones, teniendo 
omo base los 148 millones pre- 

^Puestados, fueron a tres ban-
s- La Junta de Castilla y León 

P °rlu a la obra 45 millones, el 
3())ns^° Superior de Deportes 
73 C i Ayuntamiento un total de 
^‘^.ydo ello en números “redon-

Un “mundo” diferente

insb u r^orrido somero por la 
' a|ación muestra una realiza-

La instalación de atletismo “Antonio Prieto”, mejora su estado

La nueva tribuna y dependencias, 123 millones, 
estarán concluidas en el presente mes

Acceso a las dependencias. JUAN MARTIN

ción acorde, cuando menos, con 
lo que necesita de mínimo cual
quier deportista. Sobre una par
cela de 950 metros cuadrados de 
superficie los metros útiles supe
ran los 775. La nueva instala

ción, a la que se accede por la 
parte posterior de la tribuna, 
cuenta con tres accesos directos 
a la grada y el mismo número de 
entrada a vestuarios.

“Desde la pista también se 

Una obra inacabada
JMM

Cuando se enjuicie la labor que desde el 
Ayuntamiento se ha hecho con las instalaciones 
deportivas en la capital a lo largo de los últimos 
años, nadie, si se quiere ser justo con la realidad, 
podrá criticar su política de realizaciones y de 
mantenimiento, aunque sise puedan matizar.

Observando el trabajo realizado en las pis
tas de atletismo no deja de sorprender el he
cho de que en el proyecto se hayan “olvidado " 
dos importantes detalles. Uno, la falta de ce
rramiento de la tribuna en su parle posterior, 
lo que va hacer imposible que en sus gradas 
pueda haber espectadores, ya que el viento, la 
lluvia y el frío no lo van a permitir. El diáfano 
y amplio pasillo de más de dos metros de 
ancho, se ha quedado demasiado libre a! so
caire de los vientos para andar sobre los 
prefabricados de hormigón. Lo mismo suce
dió en el campo de fútbol, donde las ventiscas

llevaban lluvia y nieve hasta los pobladores 
de la tribuna. Unos meses después hubo de 
afrontarse la obra de cerramiento.

Dos, las gradas de contrameta, cuyo dete
rioro es manifiesto, visible y peligroso, se van 
a quedar tal cual hasta que se consigan me
dios económicos para afrontar su obligado 
cambio. Van a ser el punto negro de una 
instalación en cuyo remozado entorno han 
dejado un pegote. El cerramiento no hará 
más que resaltar el lamentable y, repito, pe
ligroso estado en que las citadas gradas se 
encuentran.

Veinte millones más a los gastados ahora, 
habrían sido suficientes para terminar feliz
mente el lugar. Prácticamente la diferencia 
entre el presupuesto de la obra, 148 millones, 
y la adjudicación de la misma, 123.

En lodo caso son simples malizaciones de 
mejora, no de crítica hacia un buen trabajo.

puede acceder a la tribuna, co
menta el encargado general, ya 
que se cuenta con dos accesos y 
una rampa de subida para minus
válidos". Si bien este último 
apartado no estaba en el proyec

to inicial, si hubo la sensibilidad 
suficiente para no olvidarse de 
este colectivo.

Dos amplios vestuarios, con 
una superficie total de 108 me
tros, cuentan con tres depen
dencias para acogida de equi
pos y 24 duchas. A los aseos 
públicos se han dedicado 46 
metros y el colectivo de jue
ces-árbitros —bien ganado se lo 
tienen—, contará con un recinto 
de 50 metros, donde se ubican 
los servicios para llevar a cabo 
las pruebas de doping.

Úna de las instalaciones — 
ubicadas todas ellas bajo la tri
buna—. más importantes para 
los atletas será el gimnasio. Con 
sus 130 metros cuadrados ofre
cerá la posibilidad de realizar 
una preparación que hasta ahora 
era imposible para el deportista. 
Era esta una de las asignaturas 
pendientes que el Patronato te
nía de cara a los deportistas de 
élite que cada temporada utiliza
ban el recinto.

Una vez concluida la obra de
saparecerá el habitáculo que du
rante años ha servido de vestua
rio. sala de jueces, de material y 
de “oficina para todo", para dar 
paso a una sala de 104 metros 
donde a partir de ahora se podrá 
guardar el material, costoso ma
terial. que se utiliza en las pistas.

La tribuna, con capacidad para 
1.500 espectadores, se la ha dado 
un trazado moderno. Las vigas es
tán cubiertas de madera laminada 
importada desde Francia, “esta 
terminación se utiliza poco en Es
paña y mucho en el norte de Eu
ropa. Aquí se ha huido de la típica 
viga de hormigón y el acabado es 
mucho más moderno, armonizan
do mucho más con el entorno". 
Sin duda es un trabajo interesante 
el que se ha realizado.

En el final de la recta —como no 
podía ser de otra fonna—. se en
cuentra ubicada la cabina que al
bergará la foto finish. con medios 
para el revelado de r
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CICLISMO

El club 53 x 13, cumple catorce años^e un eficaz trabajo

Trescientos socios y un programa amplísimo 
de realizaciones, su carta de presentación

Pedro Delgado, socio número uno y vicepresidente desde su fundación

Que un club cicloturista en 
una ciudad pequeña haya lle
gado a la cota de tener 300 
socios, no deja de ser noticia. 
Sin embargo se comprende ese 
guarismo desde el conocimien
to de la labor que está realizan
do el club 53 x 13 desde su fun
dación en los primeros días del 
año 1981.

______ _______ JOSE Mj MARTIN
Por aquel entonces (enero de 

1981), no había pasado al campo 
profesional Pedro Delgado, si 
bien su nombre era bien conoci
do ya por los éxitos cosechados 
en el campo aficionado. El futu
ro se presagiaba prometedor y 
no hace falta “rebobinar" para 
demostrar que consiguió casi 
todo lo que un profesional puede 
pedir.

En esos primeros días del año 
1981 se lleva a efecto la idea que 
en embrión había estudiado un 
grupo de amantes del ciclismo. 
Nace en Segoviael club 53 x 13, 
que si en un principio sus siglas 
no se entendieron bien, el paso 
del tiempo las ha llevado a figu
rar en publicaciones nacionales 
y hasta las televisiones de medio 
el mundo —algunas carreteras 
de Francia deben tener aún el 
nombre del club segoviano so
bre el asfalto—, han conocido el 
nombre del club segoviano, 
cuyo socio número uno lo tiene, 
como no podía ser de otra lorma, 
Pedro Delgado Robledo. Entre 
uno de los mejores ciclistas de 
todas las época y el socio 300 del 
club, Pablo de Pedro García, 
donde ostenta el cargo de vice
presidente. hay un camino de 14 
años.

El calendario de actividades 
del 53 x 13 es abrumador. Más

Buenas gentes del ciclismo.

de 150 pruebas de diferentes y 
distintas características se han 
organizado. Desde las pruebas 
de mountain bike a la célebre 
Vuelta a los Pinares y carreras 
para los ciclistas de base o a la 
organización de la Carrera del 
Pavo que el próximo día 25 lle
varán a cabo en el centro de la 
ciudad, todo un amplio abanico 
de posibilidades para sus socios, 
que se culminó con la organiza
ción de la Marcha Internacional 
Pedro Delgado, cuyo éxito no 
hace falta reiterar.

Su reto más importante
Pero seguramente donde el 

club alcanzará su mayoría de 
edad será en la organización del

Campeonato de España de Fon
do en Carretera que en junio de 
1995 se desarrollará en tierras 
segovianas. El listón le han 
puesto muy alto y va a resultar 
difícil paradlos mismos el supe
rarle, aunque con un grupo tan 
entusiasta nunca se sabe.

Los socios adultos del club 
abonan una cuota de 4.000 pese- 
tas/año, frente a las I.()()() que 
abonan los menores de 18 años. 
La práctica totalidad de ciclistas 
segovianos profesionales o ex 
profesionales, son socios del 
club: José Luis de Santos. Joa
quín Migueláñez, Carlos Mele
ro, José L. Gilmartín, Mariano 
Bayón. Pedro L. García, etc..

La junta directiva está presidi

da por Félix Sanz Martín; José 
F. de Mercado como secretario 
y Alfonso Martín, tesorero. 
Nueve vocales, porque trabajo 
hay. configuran el equipo di
rectivo: Juan M. Izquierdo; 
Fernando Gómez; Carlos Diez; 
Pedro Rogero; Miguel A. Ma- 
rugán. Mariano Sastre, Juan C. 
Pascual. Juan González y José 
M. Castro.

A quienes han trabajado, (y 
van a continuar por ese camino), 
porque el deporte de la bicicleta 
se expanda, desde el niño que se 
inicia al adulto que quiere man
tener más allá de la competición 
su hobby. el aplauso de recono
cimiento por el trabajo bien he
cho.

Los equipos 
segovianos, 
hora a hora

Actividades para hoy 
sábado
FUTBOL

Preferente juvenil 
Ciresa-Unami, 3,30 La Al- I 

huera (pistas)
Liga provincial

U nami-Canti mpalos, 4 tarde, 
municipal “N. Segovia".

FUTBOL SALA
División de honor

Caja Segovia-Jerez F.S.
6,30 tarde, "Pedro Delgado" 

Arbitros: Martínez y Cal
zón (León)

División de plata 
Elect. Eufón- Ceuta, 18.30,

Santa Clara (Cuéllar)
Ia división B

Ventas-C.D. Segovia. 19.45,
Bravo Muriilo -Madrid-

BALONCESTO
División de honor 

Segobasquet-Costa Naranja 
20 horas “Pedro Delgado". Arbi
tros: Ocaya y Maudo (Madrid)

Ia división B
Elec. Santos-Cantimpalos 

Unami. 19 horas, municipal 
"La Magdalena", Avilés 

2a división
G. Quintana-Cantimpalos Una- 

mi. 18,30 horas. Aranda de Duero
Liga provincial 

Enmendadores-H. Cultural, 
18.15 horas, Cantimpalos 

Cantimpalos-D. la Granja 
20 horas.

VOLEIBOL
2a división

Alcázar Caja Segovia-C.V.
León. 19, 30 horas. “E. Seri- 
chol"

* * *

Actividades para el 
domingo
FUTBOL

3" división, grupo VIH
La Bañeza-G. Segoviana
1 5.45 horas: árbitro: For-

nieres López (SA)
Regional preferente

El Espinar-Las Navas
4 tarde. Arbitro, Polo Gon

zález (SA)
La Granja-Cuéllar, 4 tarde, 

Arbitro: Llórente Laguna (SG) 
Ia división nacional juvenil 

Quintanar - Real Avila, 
11.30 horas. La Albuera

Liga provincial
Todos los encuentros co

mienzan a las 4
Cantalejo-Valseca 
Muñopedro-San Rafael
Abades-Coca
Mozoncillo-El Espinar
G. Ayllonesa-Carbonero
V. Castillo-Nava Molduras
Villacastín-Sepúlveda

BALONCESTO
Liga provincial

J.P.M?-Bar Ratos. 12. "E.
Teodosio" „

Unami-Hucha. 12 h. C. Sotelo
C.B.S-Arlequín. 10 horas

"P. Delgado"
TENIS DE MESA

2“ división 
ATM Caja Segovia-Leganés
11 horas. "Andrés Laguna

PELOTA
División de honor

Validado Caja Segovia- 
Natación Barcelona. 11 horas 
frontón Validado

Ascenso a I" división
Bamar-D. Quijote. 5 tarde, 

municipal de Guadalajara

M.C.D. 2022
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FUTBOL

Suecia aventaja a Rusia por 2-0 en la final de la Copa Davis

■ Pato Clavel elimina a Bruguera en el 
Master nacional y se clasifica para la final
El madrileño Francisco Clavel, número 29 en el ‘ranking’ de 

la A.T.P, se clasificó ayer para la final del Master nacional de 
tenis, que se disputa en el Palau Sant Jordi de Barcelona, al 
derrotar a Sergio Bruguera por 6-4 y 6-4.

Barcelona/Moscú (Efe).— En 
el primer set. Clavel se adelantó 
con 2-0 en el marcador y logró 
romperle el servicio a su adver
sario en el primer juego; el se
gundo, en blanco, también fue 
para el tenista madrileño.

Bruguera consiguió equili
brar el marcador en el sexto jue
go (3-3) y en el penúltimo superó 
un 40-0 desfavorable e igualó el 
tanteo, pero Clavel no dio op
ción a su rival que cayó por 6-4.

El segundo set comenzó de la 
misma manera. Bruguera. algo 
nervioso y distraído, tuvo en los 
dos primeros juegos de esta se
gunda manga el punto al alcance 
de su mano, pero lo dejó escapar 
al estrellar dos bolas en la red.

El actual campeón de Roland 
Carros cometió varios errores e 
incluso dejó escapar un punto en 
el cuarto juego, cuando se ade
lantaba con 40-0 en el marca
dor, al lanzar tres bolas fuera de 
la linea.

En el quinto juego, Clavel re
montó un 40-0 en contra, pero 
finalmente se lo adjudicó Bru
guera de un saque directo. El 
tenista catalán le rompió de nue

La Segovia del XIX en el dominical 
de EL ADELANTADO

LA IGLESIA DE SANTA COLUMBA

. LO QUE EL TIEMPO SE LLEVO.— La 
s esia de Santa Columba, ya desaparecida, fue una 
e •a muestra de arquitectura religiosa de estilo 
uy sobrio. Junto al severo edificio en ruinas se 

Precia parle de la actual terraza, por la que se tenía 
Ccso al templo, y ahajo la fuente de piedra gra

nítica que hace años se situó en la terraza que 
ocupó la iglesia. Al lado de ella, un salón de 
barbería, antecesor del popular Café Columba, 
famoso por sus actuaciones musicales y por ser 
punto de encuentro para segovianos venidos de la 
provincia.

vo el servicio a su contrincante y 
se adelanto, por primera vez, en 
el marcador en el séptimo juego 
(4-3), pero Clavel igualó y se 
adjudicó'el partido, no sin antes 
romper el servicio a Bruguera en 
el noveno juego.

Sergio Bruguera llegó a la 
semifinal del Master nacional 
después de adjudicarse la victo
ria en los tres partidos disputa
dos en la fase preliminar, frente 
a Jordi Arrese, Javier Sánchez 
Vicario y Alex Corretja, respec
tivamente.

Por su parte, Francisco Cla
vel, que sustituyó a Alberto Be- 
rasategui al sufrir el jugador vas
co una lesión en el dedo de la 
mano derecha, perdió el primer 
partido de la fase preliminar 
frente a Tomás Carbonell y ganó 
los demás ante Carlos Costa y 
Albert Costa.

Copa Davis

Por otra parte, Stefan Edberg 
y Magnus Larsson dejaron a 
Suecia el camino despejado para 
conseguir el título de la Copa 
Davis de tenis, al obtener, en la 
primera jornada de la final ante

Rusia, sendas victorias frente a 
Alexander Volkov y Yevgeny 
Kafelnikov, respectivamente.

Con un 2-0 para ios suecos, la 
situación se complica para los 
anfitriones rusos. La final podría 
decidirse hoy, en el encuentro de 
dobles, en el que Andrei Olho- 
vskiy y Kafelnikov deberán ren
dir al máximo ante Joñas Bjor- 
kman y Jan Apell, líderes de la 
clasificación de parejas de la 
Asociación de Tenistas Profe
sionales (ATP) y campeones del 
mundo este año.

El encuentro entre Edberg y 
Volkov, que duró tres horas y 
media, fue apasionante. El pri
mero se impuso por 6-4,6-2.6-7 
(2-7), 0-6 y 8-6.

Las esperanzas de los 12.000 
espectadores se volcaron enton
ces en Kafelnikov, undécimo ju
gador mundial y que no había 
perdido un partido de la Copa 
Davis de los ocho últimos que 
había disputado, desde su derro
ta ante el alemán Michael Stich 
en marzo de 1993.

Pero ayer, el ruso cayó ante 
Larsson, por 6-0, 6-2, 3-6, 2-6 y 
6-3, en un encuentro de grandes
similitudes al anterior.

Suecia gana por 2-0 a Rusia en 
sus choques en el Copa Davis, 
pero ambos equipos no se en
frentaban desde 1982.

TELEFOTO EFE
El candidato Gómez Pintado durante la presentación de su programa.

Santiago Gómez Pintado 
presentó su candidatura a 
la presidencia del Madrid

Madrid (Efe).— La gestión 
empresarial, el apoyo de Juan 
Antonio Corbalán y Ramón Mo
reno Grosso, la experiencia elec
toral del grupo de Alfonso Ussía 
y la presencia de la primera mu
jer en una precandidatura son los 
avales del proyecto presidencial 
de Santiago Gómez Pintado, que 
se presentó ayer en Madrid.

Gómez Pintado, empresario 
automovilístico que factura 
15.000 millones de pesetas al 
año. nació en 1.936 en Madrid y 
su empresa. Otaysa, patrocinó al 
Real Madrid durante las tempo
radas 90-91 y 91-92.

"Ver el nombre de mi empre
sa en las camisetas del Real Ma
drid fue una de las grandes ale
grías de mi vida. A Mendoza 
sólo le conozco de verle en una 
ocasión. El día de la foto oficial 
del Real Madrid con el anagra
ma de Otaysa le pedí por favor 
al término de la sesión fotográfi
ca si podía hacerme una foto de 
recuerdo personal y me dijo que 
no. Me hacía ilusión pero no me 
dio permiso”, apuntó Gómez 
Pintado.

Alfonso Ussía

El aspirante a la presidencia 
del Real Madrid contará con el 
asesoramiento de los abogados 
Fernando Satrústegui y Juan 
Guerrero Burgos y del econo
mista Julio García, quienes par
ticiparon en la campaña de Al
fonso Ussía en las anteriores 
elecciones.

Ussía entregó recientemente a 
Gómez Pintado el último pasa
porte de Santiago Bernabéu y de 
la esposa de este, María, como 
testigo del auténtico madridismo 
que, según Ussía. encarna San
tiago Gómez Pintado.

Gómez Pintado tuvo, a su 
vez, palabras de elogio para Al
fonso Ussía. a quien calificó de

“rebelde” por tener la valentía de 
enfrentarse a Mendoza en los co
micios anteriores.

“Decidí plantar batalla a 
Mendoza el día en que al ver 
todos los problemas que rodea
ban al Real Madrid, me dije: si 
no me presento es que o me estoy 
volviendo viejo o soy un cobar
de”. afirmó el candidato.

Gómez Pintado, en su progra
ma electoral, pretende dar ma
yor protagonismo a los socios y 
a las peñas, y cree en su éxito 
final debido la categoría que se
gún él tienen todas las personas 
que afronan a su lado las eleccio
nes.

Grandes profesionales
“Yo no quiero profesionales 

mediocres en mi candidatura. 
Tengo a dos grandes abogados, 
un experto en cuentas como el 
secretario general de la Interven
ción General de la Administra
ción del Estado y a dos hombres 
del Real Madrid como Corbalán 
y Grosso que conocen bien el 
club y tienen mucho que ofrecer 
en el plano deportivo", dijo Gó
mez Pintado.

La situación económica del 
Real Madrid preocupa a Pinta
do. quien anunció que en un bre
ve plazo de tiempo anunciará 
públicamente la ‘receta empre
sarial" que servirá para aliviar la 
crisis que atraviesa su club.

"Técnicamente, el Real Ma
drid está en quiebra. Cada año la 
junta actual se saca un conejo de 
la chistera para tapar un agujero, 
pero así no se planifica una socie
dad. No se trabaja como si fuera 
una empresa. Los buenos gerentes 
tienen que adelantarse a los acon
tecimientos. no como lo que pasa 
ahora en el Real Madrid. El club 
ha perdido, además, el crédito de 
los bancos y eso hay que recupe
rarlo", subrayó Gómez Pintado.
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Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES *

DE 9 A 14 HORAS

> OFERTAS EMPLEO 
COMERCIALES

c> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid .

ACCION 1P

ALQUILERES ▼

ALQUILO piso ático en Vía Roma, 
46. Estrenar. 4 dormitorios, dos 
servicios, salón-comedor, cale
facción individual. Dos plazas de 
garaje. Teléfono 436326.

GANADOS ▼
SE VENDEN terneras para cebo. 
Teléfono 460470 (contestador).

VEND0120 ovejas churras. Telé
fono 532567 (a partir 8 noche).

IMPAGADOS ▼
COBROS EL ZORRO. Nivel Na
cional. Teléfonos 983/357611- 
354887.

TRABAJO ▼

GANE 250.000 mensuales en 
casa, montando bisutería. Pida 
información, apartado 839 Cór
doba.

SE OFRECE señora por horas, 
mañanas. Teléfono 434878 (lla
mar noches).

SE NECESITA extra aprendiz 
para fines de semana. Teléfono 
435899.

SE NECESITA pinche de cocina 
(varón). Interesados personal
mente. Restaurante La Oficina.

INMOBILIARIAS ▼

HABITAT: EL SALVADOR. 850 
m2. Casa siglo XV. Jardín 250 m2. 
Rehabilitar.

HABITAT: SAN VALENTIN. 200 
m2. Jardín 130 m2. Vistas Pinari- 
llo. Unica. Infórmese.

HABITAT: CTRA. VALLADOLID. 
60 m2. Patio 35 m2. Trastero. Re
formas. Sólo 9.000.000.

HABITAT: SAN ILDEFONSO. 120 
m2. 4 dormitorios. 3 baños. Tras
tero. 11.000.000.

HABITAT: ZAMARRAMALA. 106 
m2. Seminuevo. Excepcionales 
vistas. Patio. Oportunidad. Sólo 
14^00.000.

HABITAT: SAN MARCOS. 170 m2. 
Perfecto estado. Magníficas vis
tas. Excelente precio.

HABITAT: Junto CATEDRAL 250 
m2. Garaje. Soleada. Privilegiada 
situación. Precio interesante.

HABITAT: LA ALBUERA. 110 m2. 
Buen estado. Climalit Patio 40 
m2.16.500.000.

HABITAT: PLAZA CORPUS. 120 
m2. Excelente situación. 3 plan
tas. Infórmese.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar. Antes consúltenos. 
Teléfonos 460625-460628.

TRASPASOS ▼

TRASPASO bar-restaurante. Te
léfono 437250 (preguntar Julián).

VARIOS ▼ |

DELCARMEN, válidos. DELCAR- 
MEN, asistidos. DELCARMEN, 
médico, ATS, fisio. DELCAR
MEN, desde 100.000 pesetas. 
DELCARMEN, 8523342, Cercedi- 
lla.

VEHICULOS ▼
VENDO Nissan 4x4. 67.000 kms. 
Teléfono 920/318067.

VENTAS ▼

VENDO piso lujo semi-estrenar, 
100 m2. Corralillo de San Sebas
tián (casa-chalet), recibidor, sa
lón, terraza, magníficas vistas, 
todo exterior, 3 dormitorios, 2 
baños completos lujosos, cocina 
totalmente equipada, jardín pri
vado. Amplísimo. Contiguo mu
ralla. Segovia. Sólo 7.000 pesetas 
gastos comunidad. Teléfono 908
917285. Interesante verlo.

VENDO maquinaria construc
ción. Teléfono 181922 (de 6 a 10 
noche).

VENDO piso para reformar, en 
San José. Dos dormitorios. Patio. 
Exterior. Económico. Teléfono 
432493.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.— .1: 
Médico dedicado especialmen
te al estudio del sistema nervio
so. 2: Vocal repetida. Observas. 
Habla, comenta. 3: Letras de 
“uva”. Extraña, perteneciente a 
otro. Preposición inseparable. 4: 
Nota musical. Modorra, somno
lencia. Al revés, entrega. 5: 
Expulsión violenta y ruidosa del 
aire contenido en el aparato res
piratorio. Sagrado. 6: Al revés, 
iglesia catedralicia. Onda. 7: 
Amontona. Levántese del suelo 
con impulso y ligereza, ya verti
calmente para dejarse caer en el 
mismo sitio, ya oblicuamente 
para pasar a otro. 8: Pronombre 
personal. Nombre de Mujer. 
Pronombre personal. 9: Acudir. 
Palo larga y delgado (PL). Con
junción copulativa. 10: Vocal 
repetida. Dotada de alas. Vocal 
repetida. 11: En geología, díce- 
se de los estratos inclinados de 
forma que convergen.

VERTICALES.— 1: La 
mayor isla del mundo, conside
rada generalmente como Conti
nente. 2: Buque grande de gue
rra o mercante. Fruta comestible 
(PL). 3: Al revés, isla griega de 
las Cicladas. 4: Enlaces. Alzan. 
5: Colorado. Al revés, palo tos
camente labrado, como de un 
metro de largo, que va aumen
tando de diámetro desde la 
empuñadura hasta el extremo 
opuesto (PL). 6: Al revés, arma
dura del pecho. Gran lago salado 
del SO de Asia. 7: Lanudos. Al 
revés, distraída. 8: Se atreviera a 
ella. Apócope de santo. 9: Oxido 
del calcio. 10: Sentir aversión. 
Relativo al tono. 11: Región 
antiguamente conocida por In
dias Orientales Holandesas, In- 
sulindia o archipiélago malayo, 
que se constituyó en República 
independiente en 1949.
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EZEQUIEL GONZALEZ. 6

HABITAT: Pisos, locales, cha
lets, solares, alquileres. Dr. Cas- 
telo, 2 (frente enlosado Catedral).

HABITAT: SAN MILLAN. 3 plan
tas. A estrenar. Bodega. Buen 
precio.

UGARTE: Alquila piso 2 dormito
rios. C/ Conde Alpuente. Garaje. 
Amueblado.

UGARTE: Alquila piso. C/Teófilo 
Ayuso. 3 dormitorios, 2 baños.

UGARTE: Alquila piso. C/ José 
Zorrilla. 2 dormitorios. Semia- 
mueblado. Garaje.

UGARTE: Alquila piso Fernández 
Ladreda. 4 dormitorios. Teléfo
nos 444647-445455.

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

5 44 42 24223¡X1

VENDO local 65 m2. Próximo 
Acueducto y Academia. Precio 
interesante. Teléfonos 91/ 
4089531-91/6566471. Sr. Juárez 
informa.

VENDO chalet amueblado, 300 
m2, con parcela de 200 m2. Teléfo
no 444192.

VENDO casa para rehabilitar en 
El Carmen. Precio económico. 
Teléfono 440735 (llamar 3 a 5 tar
de).

PISO 3 dormitorios en San Loren
zo. Próxima construcción. Exce
lentes calidades. Buen precio. 
Teléfono 442079 (horas trabajo).

LOCAL 200 m2 (bajo y sótano), 
calle Velarde, 4. Interesante. Telé
fonos 91/3077784 y 5760486.

Tú puedes 
cambiar 
este mundo 
(si quieres)

intermgn
FUNDACIÓN PARA El TERCER MUNDO

Tel(91) 534 28 20
Caja Madrid, oí. 0601 c/c 600546526)

Tú puedes conseguir que los niños 
indígenas de Solivia puedan ir 
a la escuela, que la población 
del Sahel tenga agua potable 
o que el maíz vuelva a crecer 
en los campos de Mozambique. 
Si quieres, tú puedes cambiar 
este mundo uniéndote a los más de 
80.000 colaboradores de INTERMÓN. 
Envíanos este cupón con tus datos 
y te informaremos.

Quiero recibir información sobre INTERMÓN

Nombre--------------------------------------------------------------

Dirección-----------------------------------------------------------

Población y CP -

Provincia----------

Tclclono------------
--------- [9417-8054 20

.1 Cumplimenta el cupón y envíalo a INTERMÓN. 
> Alvarado. 12 - 28019 Madrid

ANUNCIOS POR PALABRASEL ADELANTADO DE SEGOVIA
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y enviándolo 
a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n- 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES

I 
I 
I 
I 
I
I

NOMBRE_______________

DIRECCION

POBLACION

TELEFONO_____________

DIAS DE PUBLICACION

N IF

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA 2"’
e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

M.C.D. 2022



EL a d e l a n t a d o  d e  s e g o v ia
Sábado 3 de diciembre de 1994 TELEVISION

tvel
08 00.- ¡SABADO FIESTA!
10.30. - CLUB DISNEY
12 10.- MAGGYVER
13 10 - EL SABADO CON 

' f u n d a me n t o
14 00.- CARTELERA
14 30.- CORAZON, CORAZON 

SABADO
15 00.- TELEDIARIO 1
15.27. - EL TIEMPO
15,30.- PROGRAMA DOBLE: 

“Un paquete con seis” 
(1982 - 107’37").
Dirección: Daniel Petrie.
Intérpretes: Kenny 
Rogers, Diane Lañe, Erin 
Cray. Barry Corbin.
“La Amante” (1984 - 
90’92").Dirección: David
Lowell Rich. Intérpretes: 
Robert Urich, Julianne 
Philips, Cynthia Sykes.

20,00.- TARDES CON TERESA
21.0d.- TELEDIARIO 2
21.27.- EL TIEMPO
21,30.- INFORME SEMANAL
22,45.- LA DOCTORA QUINN
23,45.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
00,45.- CINE DE MEDIANOCHE 

(I): “Amor y deseos" 
(1988- 107’24").
Dirección: Margarethe 
Yon Trotta. Intérpretes: 
Greta Scacchi, Fanny 
Ardant, Valeria Colino, 
Peter Simonischek.

02,45.- NOTICIAS
02.50.- CINE DE MEDIANOCHE 

(II): “Crónica a tres 
columnas” (1990 - 
94’52"). Dirección: Cario 
Vanzina. Intérpretes: 
Gian Mana Volonte, 
Demetra Hampton, 
Massimo Dapporto, 
Sergio Castellitto.

04.25.- DESPEDIDA Y CIERRE

tve2 *5
07,30.- EURONEWS
08,00.- THAT’S ENGLISH.

CURSO 2
08.45.- THAT’S INGLISH.

CURSO 1
09,00.- LOS DESAYUNOS DE

RADIO 1
10,00.- CLASES MAGISTRALES
¡100.- ULTIMAS PREGUNTAS
¡L30.- PARLAMENTO
12,30.- DEPORTES. Balonmano.

Liga Asobal: BM 
Granollers-FC Barcelona. 
Automovilismo: Carrera 
de Campeones. Desde 
Gran Canaria

15.00.- CIFRAS Y LETRAS 
JUNIOR

15.30. - PINNIC
16,30.- TENIS. MASTER 

NACIONAL (Final) 
^,30.- BALONCESTO NBA 
20.00.. GRADA CERO
9n n (hibernación deportiva) 
9n TERRHNO INSEGURO 
^0.55.- FUNCION DE NOCHE 
20,55.- FUTBOL.

CAMPEONATO 
n a c io n a l  d e  l ig a : 
F.C. Barcelona-Real Club 

99 k a Sportivo 
22,00.- CINE PARAISO:

“Muerte en los 
Pantanos”(1958 - 
89 30"). Dirección: 
Nicholas Ray. Intérpretes: 
Christopher Plummer, 
Gypsy Rose Lee, Emrnett 
Kelly, Tony Galento. 
Un joven profesor de 
ciencias de la naturaleza 
Hega a Florida a principio 
de siglo y se convierte en 
Suarda de los pantanos, 
un paraíso ecológico, 
sobre todo, por sus aves 
exóticas, por su colorido y

01 a a belleza.
')0 - CINE CLUB. SESION DE 

REPERTORIO (Ii: “Betty

Blue”(1985 - 115’22"). 
Dirección: Jean Jacques 
Beneix. Intérpretes: 
Beatrice Dalle. Jan 
Hughes Anglade, Gerard 
Darmon, Consuelo De 
Haviland.

03,00.- CINE CLUB. SESION DE 
REPERTORIO (II): “Los 
pretendientes" (1988 - 
100’21). Dirección: 
Chasen Ebrahmian.
Intérpretes: Pouran 
Esrafly, Alia Zizian, 
Assurbanipal Babilia, 
Manuchehr Harsini.

04,45.- TENIS. COPA DAVIS. 
Final: Rusia-Suecia

06,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

Q
Antena 3 Televisión

06,15.- RODILLO DE 
PROGRAMACION

06,45.- NOTICIAS
07,15.- TRAS 3 TRIS, FIN DE 

SEMANA
12,00.- SCAVENGERS
13,00.- EL COCHE FANTASTICO
14,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA (Serie)
14,30.- COSAS DE CASA (Serie) 
15,00.- NOTICIAS
15,35.- SUPERCINE DEL 

SABADO: “Furia de 
Titanes"

17,30.- MINI-SERIE
19,30.- PICKET FENCES (Serie)
20,30.- CINE: “El pequeño 

coronel"
22,00.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,30.- CINE: “Atmósfera Zero”
00.00.- ESTAMOS TODOS

LOCOS
02.00.- CINE: “El clan del oso 

cavernario”
04.00.- TELEVENTA
05.30.- CINE DE MADRUGADA: 

“Botón de ancla"

06,35.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

07.00.- TELE VI QUE TE VI 
10.30.- PRESSING CATCH 
11,00.- JOVENES JINETES 
12,00.- UNA PAREJA FELIZ 
14,30.- LAS NOTICIAS DEL FIN 

DE SEMANA
15,00.- VEREDICTO
15,30. - CINE FIESTA:

“Viviendo su vida”
(1954) . Dirección: Norman 
Taurog. Intérpretes: Dean 
Martin, Jerry Lewis. 
Hommer Flagg es un 
empleado de una pequeña 
estación de ferrocaril en 
un pueblo perdido de 
Alabama.

17,15.-MINISERIE
19,00.- LAS NOTICIAS

(AVANCE)
19,05.- SU MEDIA NARANJA
19,55.- INVITACION DE BODA
20,25.- CINE: “Los tramposos” 

(1959) . Dirección: Pedro 
Lazaga. Intérpretes: Tony 
Leblanc, Antonio Ozores. 
Dos amigos se dedican a 
hacer estafas a todo tipo 
de incautos.

22,00.- TENSION EN LA
NOCHE: “El espíritu de 
Sarah Hardy” (1989). 
Dirección: Jerry London. 
Intérpretes: Sela Waed.
Michael Woods.

23,40.- CINE: “Lobos humano".
Dirección: Adolfo 
Aristarain. Intérpretes: 
Bonnie Bedcllia, Peter 
Riegert.
Una mujer sufre un 
acciente de coche cuando 
escapa de un tiroteo y en 
el hospital se despierta 
con amnesia.

01,40.- PRESSING BOXEO
02,40 - CINE: “Mala mujer" 

(1984) . Dirección: Bruno

Gabarro. Intérpretes: 
Paola Senatore, 
Maurice Poli.

04,00.- NOVEDADES 
INCREIBLES

04,25.- CINE: “La joven 
casada” (1975). 
Dirección: Mario Camus. 
Intérpretes: Omella 
Mutti, Pedro del Corral. 
Después de un año de 
casados, Camino y Jorge 
pasarán por un bache en 
su relación.

06,00.- NOVEDADES
INCREIBLES

08,15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Don Coyote y Sancho 
Panda

09,05.- BUENOS DIAS, 
BUENOS CLIPS

09,30.- GOLF: Birdie
10,00.- CINE: “House of angels”
11,55.- DOCUMENTAL: El harén 

del babuino
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION.

NOTICIAS
14,05.- TRANSWORLD SPORT
15,00.- FUTBOL AMERICANO
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17,55.- CINE: “Fortaleza

infernal”
19,35. - DOCUMENTAL. EL 

MUNDO EN PAÑALES: 
PRIMEROS PASOS

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- PRIMER PLANO
20.30. - TELECOMEDIA: El show 

de Jackie Thomas
21,30.-REDACCION.

NOTICIAS
22,00.- ESTRENOS CANAL+:

“El aliento del diablo" 
(1993).

23,27.- DIBUJOS ANIMADOS: 
Beavis y Butt-Head

23,53.- CINE: “Cool world 
(una rubia entre dos 
mundos)"

01,31.- BOXEO: TITULO DEL 
MUNDO DEL PESO 
SUPERPLUMA: John 
Molina-Wilson Rodríguez

02,31.- CINE: “Lorenzo’s oil (el 
aceite de la vida)" (V.O.)

04,41.-CINE: “El último 
amanecer”

06,22.- CINE: “Sentencia 
olvidada”

TELEMADRID

07,00.- INFORMACION
CULTURAL DE LA CAM

08,00.- SERIE SIN
DETERMINAR

08,50.- EL JUSTICIERO
09,45.- LA BANDA
11,30.- 101 ESCAÑOS
12,00.- DEPORTE EN

COMUNIDAD
14,00.- MADRID FIN DE

SEMANA
14,30.- TELENOT1CIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- LOS PICAP1EDRA
15.30. -CINE UNA DE 

AVENTURAS
17,30.- PREVIO FUTBOL
18 .00.- TARDE DE FUTBOL
20,00.- TELE NOTICIAS
20 .15.- PREVIO FUTBOL
23,00.- CINE UNA DE ACCION
01.00.-CINE
02,30.- CINE: SALA DE

MADRUGADA
04.00.- INFORMACION

CULTURAL DE 
LA CAM.

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res 
ponsahili/a de los conlinuos eam 
hios de prograinación que. a últi
ma hora, introducen las ililerenles 
cadenas de televisión.

PEQUEÑA PANTALLA

CORRIAN LOS FELICES AÑOS DE LA 
“BELLE EPOQUE”....

Corrían los felices años 
de la “Belle Epoque” cuando 
se produjo el nacimiento de 
las líneas aéreas comercia
les de España: el notario de 
Madrid Juan Crisóstomo de 
Pereda y Górriz extendía el 
28 de junio de 1927 el docu
mento legal que daba fe de 
la constitución de Iberia. La 
compañía nacía con partici
pación de capital alemán y 
su primer vuelo, inaugura
do el 14 de diciembre de ese 
mismo año por el Rey Alfon
so XIII, se constituyó como 
el primer “puente aéreo” en
tre Madrid y Barcelona. El 
aparato era un “Rohrbach 
Rolland", con capacidad 
para diez pasajeros. El pro
grama Informe Semanal, 
que se emite por la 1 de TVE 
después del Telediario, se 
ocupará hoy de la crisis 
abierta en esta compañía 
aérea, con una incógnita 
por futuro. El jueves, porta
voces sindicales reconocían 
un ambiente de “crispación, 
nerviosismo y malestar" por 
la negativa de los pilotos a 
firmar el preacuerdo conse
guido entre Iberia y el per

LA SERIE “LA REGENTA” SE EMITIRA 
A PRINCIPIOS 1995

La serie “La Regenta”, 
basada en la obra de Leo
poldo Alas “Clarín” y en 
cuya producción RTVE ha 
invertido más de 500 millo
nes de pesetas, se comenza
rá a emitir a principios de 
1995, informó ayer el direc
tor general del Ente Públi
co, Jordi García Candau. En 
su comparecencia ante la 
comisión de control parla
mentario de RTVE, García 
Candau afirmó el interés de 
TVE en incrementar la cali
dad de la producción propia, 
que actualmente “supera 
más del 60 por ciento en las 
dos cadenas”. En este senti
do, se refirió al convenio fir
mado ayer con el Ministerio 
de Cultura, que favorecerá 
la emisión de nuevos espa
cios culturales, y al apoyo 
que recibirá el cine español

SEGOVIA

14,00.- CIENCIA Y
TECNOLOGIA

14,30.- AVANCE

CARTELERA
.. .... MULTICINES MIRO

SALA 1 SALA 2
A las 5,00, 7,30 y 10,30:

“LA MASCARA”
SONIDO

DOLBY STEREO

A las 5,00:

“TOM YJERRY”
A las 7,30 y 10,30:

“STARGATE”
(Puerta a las estrellas)

SALA 3 SALA ZULOAGA
A las 5,15, 7,45 y 10,45:

“Peligro inminente”
(La verdad necesita 

un defensor)

A las 5,00, 7,30 y 10,30:

“Cuando un hombre 
ama a una mujer" 

(ULTIMOS DIAS)
SONIDO DOLBY STEREO

sonal de tierra, que repre
senta casi el 95 por ciento de 
la plantilla. Los pilotos no 
querían ni oir hablar de que 
se les recorten sus salarios, 
pero a última hora decidie
ron abrir un “período de re
flexión" tras la grave situa
ción creada por la ruptura 
de las negociaciones. Su sin
dicato, el SERLA, anunció 
que no renuncia a encontrar 
una solución de viabilidad 
para la compañía aérea a la 
vista de la “irreversible si
tuación de gravedad que 
afecta a la empresa”. Ade
más, Informe Semanal ha 
conseguido que Adolfo Suá- 
rez rompa su silencio por 
primera vez desde que se 
retiró de la vida política. El 
ex presidente del Gobierno 
evoca en este programa lo 
que significó el fallecido 
cardenal Enrique y Taran- 
cón durante los duros años 
de la transición. En esta ex
clusiva, Adolfo Suárez rela
ta lo que’supuso Tarancón 
para la vida política españo
la durante los años que fue 
presidente de la Conferen
cia Episcopal. 

con el acuerdo que proyecta 
alcanzar próximamente con 
los productores cinemato
gráficos relativo a la adqui
sición de derechos de ante
na y la realización de copro
ducciones. El director del 
Ente Público analizó la nue
va etapa que ha iniciado 
RTVE con la renovación del 
consejo de administración y 
dijo que espera que este or
ganismo aprobará por una
nimidad el Plan Estratégico 
en el mes de enero. Tam
bién señaló que el presu
puesto del 1995 se ejecutará 
“sin dificultad", lo que puso 
en duda la diputada del PP 
Ana Mato, quien insistió so
bre las desviaciones presu
puestarias en el Ente Públi
co y pidió precisiones sobre 
las previsiones de ingresos 
y gastos para 1994.

REDACCION 
14,45.- SERVICIO

SEGOTEXT 
20,00.- PELICULA 
21,00.- CASTILLA

Y LEON CADA
DIA MAS 

21.30.- PELICULA 
23.45.- SERVICIO

SEGOTEXT
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EL MELMTMO DE SEGOTI&
■ MISCELANEA —

Nueva York recibe al Tercer Ciclo de Cine Español Contemporáneo

El cine español lucha por abrirse 
brecha en los Estados Unidos

A.S.

Carmen Maura resaltó lo difícil que es entrar en el mercado americano.

LOS POLITICOS 
VISTOS POR LA

PSIQUIATRIA
El especialista italia

no en Neurología y Psi
quiatría Forense, Fiero 
Rocchini, afirmó ayer 
que el presidente del Go
bierno, Felipe González, 
“tiene un amor muy 
grande por el éxito, no 
por el pueblo”, mientras 
que el líder del PP, José 
María Aznar, “tiene un 
deseo muy alto de poder, 
pero mucho miedo a 
conseguirlo”. Rocchini 
inauguró ayer en Ma
drid el congreso sobre 
“Elementos para el tra
tamiento informativo de 
la corrupción”, organi
zado por la Fundación 
de la Comunicación So
cial. El autor del libro 
“La neurosis del poder”, 
utilizó la metáfora “Gon
zález está encerrado en su 
búnker” para describir el 
perfil del político. “Tengo 
el poder y tengo que man
tenerlo; no importa lo que 
diga la gente; yo me encie
rro aquP’, dijo. En su opi
nión, “el pueblo es para 
González sólo el medio a 
través del cual conseguir 
el éxito, que es una carac
terística —indicó— de su 
personalidad narcisista: 
utilizar a los demás para 
conseguir sus propios de
seos”. En cuanto a Aznar, 
Rocchini aseguró que tie
ne una personalidad con 
un modelo inalcanzable. 
“Sabe que no tiene capa
cidad para sostener un 
papel a este nivel”, subra
yó. “No es un líder que 
pueda estimular y tener 
capacidad para movilizar 
a una sociedad como la 
española”.

Varios cineastas y repre
sentantes de instituciones de 
España asistieron anoche en 
Nueva York a la inauguración 
de un ciclo de cine español, que 
trata de “abrir una brecha” 
para esa industria en Estados 
Unidos.

Nueva York. (Efe).— El Ter
cer Ciclo de Cine Español Con
temporáneo. presentado a través 
de la Film Society, pretende dar 
a conocer y promover en 
EE.UU. el cine que se hace en 
España y brindar la oportunidad 
de tomar contacto con distribui
dores y productores estadouni
denses.

Organizado y patrocinado por 
el Instituto de la Cinematografía 
y las Artes Audiovisuales (ICAA) 
del Ministerio de Cultura, el Insti
tuto Cervantes y la Sociedad Ge
neral de Autores, el ciclo ofrece 
diez filmes en la sala Walter Rea- 
de. del Lincoln Center.

La actriz Carmen Maura y los 
directores Jaime de Armiñán, 
Fernando Colomo y Arantxa La- 
zkano respondieron casi al uní
sono con elogios a la iniciativa, 
coincidiendo en ser conscientes 
de las grandes dificultades para 
entrar en el mercado de EE.UU.

“Cada vez que sale el cine es
pañol fuera de nuestra fronteras 
es, y siempre será, positivo", de
claró Armiñan, pero se trata de 
“una andadura difícil. Nos costa
rá mucho trabajo, pero poquito a 
poco se anda el camino...".

También opinó que “hace fal
ta mucho dinero" para promo- 
cionar el cine español, que “está 
en muy bucn estado de salud...

Tenemos grandes directores, 
magníficos actores y excelentes 
técnicos que no tienen nada que 
envidiar a ninguno de ninguna 
parte, incluido el cine norteame
ricano. aunque les parezca men
tira a los americanos".

Jaime de Armiñán, cuyo filme 
“Al otro lado del túnel" será pro
yectado en este ciclo, planea empe
zar a rodar en enero, en Andalucía, 
su película “El palomo cojo", y 
explicó que la frase quiere decir 
“mariquita" en la jerga andaluza.

Carmen Maura exclamó: “¡es 
tan difícil la situación del cine 
europeo en EE.UU.!". y afirmó 

que intentar abrir una brecha 
aquí es “una labor muy ingrata" 
porque este mercado para el cine 
foráneo “es muy limitado", ya 
que “aquí nadie aprende idio
mas".

Lo que ocurre, según Fernan
do Colombo, es que “en este país 
son muy listos y desde un prin
cipio educaron al público a que 
las voces (en las películas) fue
sen originales, eso protege mu
cho a la industria del cine nortea
mericana y todo el que viene de 
fuera tiene que pasar por un filtro 
que le conduce a unos circuitos 
limitados".

BURBUJAS
• El actor Richard Gere 
y la modelo Cindy Cra- 
wford anunciaron ayer, 
jueves, su separación tras 
tres años de casados y 
meses de especulaciones 
en la prensa sobre la esta
bilidad de su matrimonio. 
En un comunicado difun
dido por su agente en Los 
Angeles (EE.UU.), la pa
reja reconoce que su se
paración ha sido una do- 
lorosa decisión que lleva
ban considerando desde 
julio. “Desde entonces 
hemos intentado arreglar 
las cosas pero ante las 
continuas conjeturas de 
los medios de comunica
ción hemos decidido co
municar públicamente 
nuestra decisión”, asegu
ra el matrimonio. Casa
dos hace tres años, Gere 
y Crawford se convirtie
ron en una de las parejas 
más cotizadas del mundo 
de Hollywood, posando 
para revistas como dos 
enamorados.

• El Papa Juan Pablo II 
escribirá una carta a los 
niños de todo el mundo 
con motivo de las próxi
mas fiestas navideñas, 
que será difundida a tra
vés de los episcopados 
de todo el orbe. El Papa 
escribirá a los niños 
para hablarles de un in
fante singular, “el niño 
Jesús", y explicará por 
qué el Año Internacio
nal de la Familia ha sido 
también el año de ellos. 
A los adultos les dirigirá 
un llamamiento para 
que sean respetados los 
derechos de los meno
res, conculcados hoy, en 
muchos países del mun
do. a causa de las gue
rras, de la explotación 
en el trabajo de menores 
y de la pornografía.

---------------------------------------- —

■ VISTO Y NO VISTO----- — ■ MADRIGAL _ -

brando auge en la provincia una actividad que parecía olvidada y reta 
ahora un pulso a las distracciones cibernéticas y a las pruebas entre 
hombre y máquina: la lucha de brazos. I ras la prueba de Cantalejo, 
hoy se celebra en Sepúlveda un nuevo campeonato.— (Foto: Juvi).
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